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Primera organización mundial 
para la medida exacta del tiempo.
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(ELECTORAL)H V
H Presentará su candidatura por Avila 

como "independiente"
H El mismo, en su viaje a Méjico, así 

lo ha dado a entender a ios periodistas

Santiago Carrillo: "Es lógico que 
Suárez se presente" (PAGINAS OCHO Y DIEZ)

Preparativos electorales en Zaragoza

la Torre de Babel
(INFORMACION EN LA PAGINA DIECISIETE)

• Hoy puede decidirse la 
"operación independiente 
en Zaragoza

Con Gómez de las Roces 
al frente y Adolfo Suárez 
al fondo
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millón de parados, el servicio de 
Correos, que no necesita licenciados 
universitarios, por carencia de personal 
haya entrado en barrena hasta el punto 
de que el caos se nos viene encima.

Los carteros claman, porque 
humanamente no pueden más, ios 
industriales y comerciantes ponen el 
grito en el cielo porque sus relaciones 
postales llegan con retrasos que las 
invalidan causándoles perjuicios 
inmensos; los bancos ya no saben qué 
hacer frente a tantas y tantas 
reclamaciones como reciben, y la 
población privada, la del carteo 
regular, que también es digna de todos 
•os respetos, sufre en silencio - iqué 
remedio les queda! - las zozobras de 
las prolongadas faltas de noticias de los 
soyos. |\lo hablemos de ios 
medicamentos que se envían por 
Correos que tardan semanas en llegar, 
y de los que. a veces, depende la vida 
“6 ios enfermos, ni de las 
autorizaciones y poderes con 
trascendencia inimaginable que se 
retrasan hasta límites inconcebibles. 
Todo es un colosal caos.

España entera clama contra tanto 
desbarajuste, tanta ineptitud y tanto 
desconcierto. Pensamos nosotros que 
algún culpable habrá.

Las elecciones municipales podrían celebrarse en noviembre

Entre el Centro Democrático 
V la Alianza Popular

SI mu 
ISBIIS
las izquierdas, a w" 
las ayuntamientos i.o de BACHILLER
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MAS SOBRE EL "DESCENTRO”
/nevitab/emente tenemos que vo/ver hoy a abordar el tema 

del Centro Democrático. La otra vez lo hacíamos de una 
manera más inmediata. Ahora se han serenado un poco las 
aguas y la cuestión se enfoca con mayor serenidad.

Recuerden que ayer 
hablábamos de la reacción 
airada de «Diario 16» en 
contra de la postura de los 
Gil-Robles. Interpretába
mos el editorial como una 
respuesta de González Sea-
ra, hombre del Centro De- ral Joaquín Satrústegui, que 
mocrático dentro del grupo
de Fernández Ordóñez 
(Partido Social Demócra- 
ta), V sus correligionarios. 
Pues bien,^n grupo de mili
tantes de la Federación De
mócrata Cristiana (FDC) 
que aúna a los partidos de 
Ruiz-Giménez y Gil-Robles 
(jr) -presidente y secreta
rio general respectivamente, 
del nuevo FDC — han hecho 
público un comunicado en el 
que denuncian «dos opera
ciones de índole política» 
que se están desarrollando 
en los últimos días con el 
objetivo de «consolidar una 
opción neofranquista de ca
ra a las elecciones genera-

polémica
■ n___ J_____ / __Por Anikei Sanche

Ies». Al rnisnío tiempo -y 
kobre todo - defienden a su 
secretario general Gil-Ro- 
fcles del que subrayan que 
por su cargo «no mantiene 
kamás una negociación poli- 
Rica de altura, posiciones u 
opciones personales, sino 

Icriterios y acuerdos firmes 
Idemocráticamente adopta- 
Idos por los organismos re- 
Ipresentativos...»
I Vuelven a hacer hincapié 
len la opción eminentemente 
lideológica de la democracia 
■cristiana. Es decir, que la 
nma gil-roblista de la DC 
no ceck al CD. ¿Se entien- 
Ide? Claro.

Muy

t>/o ihPQK- 
Muy cáKHienTf

QUE

Mientras tanto, seguimos 
leyendo las opiniones de 
nuestros colegas y de dife
rentes políticos a quienes 
afecta la opción centrista. 
Reparen ustedes en las sig
nificativas palabras del libe-

aún no ha ingresado en el 
Centro Democrático y que 
por lo que parece no se 
siente nada inclinado a ello.

SUAREZ, SUAREZ

«Arriba», sigue en plan 
fan suarista, lógicamente.

«Evidentemente, debe ser 
difícil conjugar en la misma 
formación a democristianos 
y socialdemócratas, por 
ejemplo. Pero no debiera 
haber nada que impida que 
los amplios sectores que van 
desde el conservadurismo a

(De "Mundo Diario") 

la izquierda moderada ha
gan posible salvar el bache 
de unas elecciones en las que 
nos jugamos, sencillamente, 
nuestro futuro en un régi
men de tolerancia y la esta
bilidad del Estado. ,En este 
sentido, creemos que la op
ción es muy clara: o se ofrece 
al pueblo español una alter
nativa de moderación, o es
taremos limitando profun
damente el sentido del pró
ximo proceso constituyente 
en el que, de una u otra for
ma, tenemos que entrar en 
un brevísimo plazo de tiem
po.

Una vez dado el paso de

“ Máximo

inniiuijiiiiije:

De “El Pais'

unas normas electorales que 
excluyen de la posibilidad 
de toda comparecencia a 
todos los ministros, esa per
sona es, abiertamente, 
Adolfo Suárez. Si existe, co
mo demuestran las encues
tas de opinión, más de un 
setenta por cientp de ciuda-

daños que aprueban su !^es- 
tión, /cómo podemos per
mitirnos el lujo histórico de 
tirar por la borda ese capital 
político? ¿Está, acaso, nues
tra política tan sobrada de 
líderes con aceptación po
pular? ¿No debe transfor
marse esa aceptación teórica 
en un claro respaldo electo
ral para que el país sea go
bernable en los próximos 
cuatro años?»

SATRUSTEGUI NO

En «ABC», leemos lo si
guiente:

«’’Alianza Liberal” acu
dirá a las elecciones en las 
mismas listas que la ’’Fede
ración Demócrata Cristia
na” en los casos en que sea 
imposible el pacto con el 
’’Centro Democrático”, de
claró ayer Joaquín Satrús
tegui. El. propio •señor Sa
trústegui, candidato al 
Congreso por Madrid, 
anunció su decisión de figu
rar junto a Joaquín 
Ruiz-Giménez y José María 
Gil-Robles Gil-Delgado, 
aún cuando todavía no ha 
habido negociación alguna 

sobre el lugar que ocuparía 
en esa lista.

”Me une a la — Federa
ción Demócrata Cristiana — 
una misma concepción del 
pacto electoral de centro co
mo algo formado exclusiva
mente por partidos con de
finición ideológica concre
ta”, dijo Satrústegui insis
tiendo en la idea de que la 
disolución del ’’Partido Po
pular” es condición ”sine 
qua non” para el acuerdo a 
nivel nacional con el "Cen
tro Demtxrático”.»

LA SOMBRA DE 
ALIANZA POPULAR

En «Ya», Fraga y compa
ñía preocupan.

«Los resultados de la reu
nión de los partidos de cen
tro podían haber sido aún 
niás decepcionantes, pero no 
cabe duda de que son de
cepcionantes. Se ha salvado 
la posibilidad de candida
turas comunes en 
circunscripciones concretas, 
pero nos preguntamos si eso 
puede, estimarse suficiente 
para competir con otros 
partidos inequívocamente 
caracterizados y cuya ho- 
mogeneización adelanta a 
saltos, mientras que los par
tidos de centro lo hacen pa
sito a pasito.

A este ritmo no llegarán 
nunca; y que se dé la expli
cación de que la política de
mocrática es muy lenta es no 
caer en la cuenta de que esta 
lentitud está matando todas 
las posibilidades de una po
lítica democrática. Pensa
mos en cuantos votarán al 
centro si éste se les presenta 
unido, p>ero si no es previsi
ble que, llegado <1 momen
to, vacilen v aca )en deci
diéndose en favor de otras 
tendencias que al menos les 

den la garantía de que su 
voto va a servir de algo.

Y nos preocupa el que a 
una de esas tendencias (|5re- 
sumiblemente la que podría 
llevarse, más votos de cen
tro'), concretamente Alianza 
Popular, le estén dando un 
tono de clara demagogia de 
derechas algunos de sus li
deres en sus campañas. Si 
ese tono llega a adueñarse 
del partido, y si no hay un 
centro fuerte que temple v 
que modere, tendremos un 
Parlamento de derechas e 
izquierdas, y otra vez 
enfrentaremos’ con 
dramática dicotomía 

nos

de
nuestra historia contem
poránea.»

ERROR

Jordi Doménech dice esto 
en «El Noticiero Universal».

«Uno se pregunta si no se 
ha cometido un error que 
puede causar, graves incon
venientes en' el desarro//o 
pacífico del camino hacia la 
democracia. Me explicaré, 
es necesario que una opción 
electoral realmente de
mocrática y capaz de for
mular unos planteamientos 
constitucionales que sean 
aceptados por los poderes 
del Estado resulte vencedora 
— evidentemente debido al 
sistema electoral no podrá 
tener la mayoría absoluta - 
en la próxima consulta elec
tora.!.

este papel según mu
chos — comparto esta opi
nión - correspondería al 
CD ampliado con la presen
cia del Equipo Democristia- 
no; va que ello hubiera su
puesto una fuerza con evi
dente incidencia en el elec
torado -así lo ateslikioan 
las encuestas— y que ija- 
rantizaba el carácter de- 
nwKrático de la lutura 
constitución.» ,
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UNA DIFICIL REVALIDAespecial para

SUAREZ-FRAGA, EL GRAN COMBATE

Alaunos periódicos anunciaban el sábado que el 
—.j misma tarde unpresidente Suárez grabaría esa

mensaje televisivo para aclarar su posición electoral. 
Aunque ese mismo día no parecía cierto.

Pero ios efectos del análisis, que lo digtf el sábado

Porque a estas alturas, y como estaba previsto, las 
opciones electorales se van a catalizar eri torno a las 
personas. Por eso es tan necesario el presidente como 
"locomotora electoral” del espacio político de

EN NOVIEMBRE

AE f 25-4-77 / PAG. 3

V) 
UJ

LAS ELECCIONES 
PODRIAN 

CELEBRARSE

a «capar* las
ayaalainiegtps

MADRID, 25 (Crónica
ARAGON/expres.)

pasado o el próximo, es irrevelante. En este último 
caso, el presidente se reservaría hasta el final, cuando 
ya las posiciones de sus adversarios están 
prácticamente cantadas, las coaliciones electorales 
ultimadas y recién abierto el plazo de presentación de 
candidaturas (viernes, 29).

Aguardar hasta su regreso, le permite al presidente 
valorar los resultados de su primer viaje americano, 
donde sin duda va a buscar garantías de apoyo a su 
política de centro, a ver si la Banca y el Tesoro 
norteamericano se deciden a financiar el resto del 
período de transición que nos queda para llegar a una 
verdadera situación democrática.

Si Suárez consigue esos créditos que, como dice 
nuestro compañero Valverde, corresponsal en Nueva 
York, eviten la devaluación ¡jle la peseta 
inmediatamente después de las elecciones; si logra 
materializar las promesas que hace un año le hicieron 
al Rey, sin duda que su victoria electoral puede ser 
arrolladora. De lo contrario, si los americanos no 
hacen más que prometer, pero no dar; si todo el 
resultado final del viaje no es más que un puro 
despliegue de prestigio, pero sin compromisos 
demostrables, la presentación electoral del presidente 
tendría algunos riesgos.

FLUKIEMPLEAPO
¿PROFESION?

TODOS LOS PIAS 
HE ce ASISTIR A 

TRES ASAMBLEAS, 
pos MITIN SAREPONRAVF^

las izqnierilas

No hay que esperar, por otra parte, que los 
financieros internacionales que obervan con mucha 
atención el proceso español hacia la democracia 
parlamentaria, sean tan confiados como para jugarse 
los cuartos antes de saber el resultado de la jornada 
del 15 de junio. Probablemente, las entrevistas del 
"Waldorf Astoria” tengan muchó té y simpatía, y las 
crónicas nos hablen, multiplicadas por la potente caja 
de resonancia de lós medios de comunicación 
norteamericanos, de la "charme” política del 
presidente, de su identidad de criterios y propositos 
con el populista Carter. Sin duda va a ser una gran 
reválida de Suárez como hombre de Estado. Si logra 
salir bien parado de la confrontación con los ávidos 
colegas norteamericanos, bien podría, a su regreso, 
dar menos formalidad a su declaración, y aceptar ese 
diálogo abierto con los medios de comunicación 
españoles, que son quienes, en definitiva, han de 
traducir su opción al electorado.

Suárez pendiente de los 
ofrecimientos 
norteamericanos 
para decidir su postura

centro, encabece, o no, las listas de la coalición de 
Centro Democrático”.

Creo que pese a la negativa de los partidos del 
"Equipo '' la coalición electoral de liberales, 
democristianos y socialdemócratas que se integran en 
el CD ha logrado, en la última semana, una mayor 
coherencia, pero sigue sin cabeza. Sus adversarios la 
tienen. Fraga ya es seguro que se presenta por Madrid, 
si Suárez hace lo propio. Entre ambos puede 
celebrarse el gran combate electoral, porque la 
izquierda no juega a fondo en esta ocasión; 
simplemente va a medir sus fuerzas a saber con 
quiénes cuenta.

Aunque Felipe González va a tratar de competir 
con Fraga y Suárez, debe estar convencido de que 
estas elecciones no son la ocasión de la izquierda. 
Prueba de ello es que, aunque presentan candidatos, 
el gran esfuerzo combinado de toda la izquierda, 
sobre todo de los partidos marxistes, se está volcando 
hacia las futuras elecciones municipales, cuestión que 
tanto el centro, como la derecha, están descuidando.

HACERSE CON LOS AYUNTA
MIENTOS Y DIPUTACIONES

Toda la contestación de los movimientos 
ciudadanos está siendo fundamentalmente 
aprovechada por los partidos socialistas y marxistas, 
que, además de instrumentar los problemas reales del 
desequipamiento urbano y la falta de medios Pai's 
hacerle frente para fabricarse sus campañas 
electorales, están preparando al electorado para 
cuando tenga oportunidad de saltar las instituciones 
donde se lleva a cabo la acción política que más 
directamente le afecta y entiende el pueblo: los 
ayuntamientos y diputaciones.

Entre las oleadas de dimisiones de cargos público 
que se están produciendo estos días para presentarse a 
los comicios legislativos la mayoría son de alcaldes y 
presidentes de Diputación, cuyos cargos van a ser 
cubiertos por los primeros tenientes de alcalde o los 
vicepresidentes, hasta las próximas elecciones. 
Muchos ayuntamientos van a quedar en una situación 

de tránsito nada deseable.

SUAREZ DEBE PRESENTARSE

El hecho de la desaparición paulatina de la 
Organización Sindical va a poner en entredicho la 
continuidad de la estructura organizada de las 
corporaciones locales. Después del 15 de junio, según 
todos los panfletos del PCE y otros partidos de 
izquierda, la presión de éstos, y ya desde las Cortos, 
tenderá fundamentalmente a lograr del Gobierno que 
anticipe o no demore más allá de noviembre, la 
convocatoria de elecciones municipales para elegir 
ayuntamientos democráticos.

La lógica política impone que estas elecciones no 
se celebren hasta después de la reforma 
constitucional, a fin de adaptar las normas electivas 
en el ámbito local al sitema representativo que 
presenten las Cortes constituyentes y sancione el 
pueblo en referéndurh. Pero sólo si hay una mayoría 
dominante en las Cortes constituyentes podrá 
imponerse ese calendario. Esa es otra razón más por la 
cual Suárez debe presentarse a las elecciones y ganar, 
si desea continuar presidiendo el cambio controlado, 
para garantizar la continuidad de la opción de centro 
que este gabinete representa y para hacer posible una 
reforma constitucional que conserve lo que valga la 
pena del esfuerzo colectivo de los últimos cuarenta 
aí>os, rompiendo las ataduras jurídico-políticas del 
pasado que impidan a los españoles de hoy ser 
protagonistas de su tiempo y preparar el futuro de 
quienes les sucedan.

F. L. de PABLO
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NACIONJ^L

QUINIENTOS MILLONES 
RECLAMARA EL DIARIO 
"MADRID" AL ESTADO

Vuelve a hablarse en los medios periodísticos 
de dos reapariciones periodísticas: la del diario 
“Madrid” y la del ‘‘Imparcial” de Emilio Romero, 

aunque ninguna de las dos se considera inmediata 
porque hacen falta mucho valor y mucho dinero para , 
echar hoy un periódico a la calle, con un fuerte 
arranque de millones para su puesta en mancha.

Sin embargo, la reaparición del "Madrid" 
parece segura allá en el otoño después que el 
Supremo haya fallado el recurso interpuesto 
por el Gobierno contra la sentencia de la Sala 
Cuarta que ordenó la reapertura del periódico y 
condenó a la Administración del Estado a 
indemnizar los daños y perjuicios causados a la 
empresa editora.

Segúr los rumores la indemnización que 
pedirá la empresa del diario 'Madrid" podría 
alcanzar los quinientos millones de pesetas, 
cifra con la que ya se pueden colocar las 
primeras piedras de cualquier aventura 
periodística.

Se asegura que está ya casi ultimada toda la 
documentación necesaria para justificar los 
daños y perjuicios, porque se espera que antes 
del verano falle el Tribunal Supremo el recurso 
del Estado.

En cuanto a "El Imparcial" se ignora 
totalmente sus fuentes de financiación.

JAEN: SOLUCIONADO EL
CONFLICTO OLIVARERO

JAEN, 25 (Europa 
Press).— El conflicto 
olivarero de la provincia de 
Jaén ha terminado tras las 
conversaciones mantenidas 
entre el gobernador civil de 
esta provincia y la comisión 
de olivareros, según 
informan fuentes sindicales.

Desde las primeras horas 
de la tarde del sábado se 
inició la retirada de 
tractores y vehículos de las 
carreteras, que habían sido 
aparcados como protesta 
contra la situación que 
atraviesa el sector olivarero.

Ingresos 
desde SJOOOpts. 

(en efectivo por ventanilla de Caja).
Y...además disfrute de unas vacaciones 

participando en el Sorteo especial de 300 viajes 
a la Costa del Azahar 

CAJA DE AHORROS 
DE lA INMACCIADA 

Aragtin.luHj y iiiañaiia.____________

OOG

Los REYES,
en Cartagena

CARTAGENA (Murcia), 25 (Cifra).- Los Reyes, 
acompañados de la infanta Cristina, llegaron esta mañana en 
helicóptero, a las diez y media a Cartagena.

El motivo principal de la visita era la puesta a flote de una 
corbeta que lleva el nombre de la infanta, que actuará de 
madrina en el acto, previsto para las cuatro y media de esta 
tarde.

El helicóptero que transportaba a la familia real aterrizó en el 
campo de deportes del Arsenal de Cartagena, donde esperaba a 
Sus Majestades el ministro de Marina, almirante Pascual Pery 
Junquera; el capitán general de la zona marítima del 
Mediterráneo, almirante Javier Elizalde Lainez; el capitán general 
de la Tercera Región Militar, Antonio Taix Planas; el gobernador 
civil de la provincia, Federico Gallo Lacarcel; el alcalde de 
Cartagena, Manuel García Candela, y otras autoridades civiles 
militares y eclesiásticas.

Los Reyes, subidos en un podio, escucharon el himno 
nacional interpretado por la banda de música del tercio de 
Levante. Seguidamente don Juan Carlos, pasó revista a una 
compañía de Infantería de Marina que les rindió honores de 
ordenanza.

Tras saludar a las autoridades y personalidades presentes, asi 
como a los obreros de unas edificaciones que se efectúan en el

Monseñor Iniesta;

'SOY UN OBISPO DE 
IZQUIERDAS"

PAMPLONA, 25 (Logos).- “Hablando 
en general, sí, soy un obispo de izquierdas”, 
ha declarado a “Diario de Navarra” 
monseñor Iniesta, obispo auxiliar de 
Madrid, que ha pronunciado en el colegio 
mayor Roncesvalles una conferencia sobre 
“Liberación interior del hombre”.

“Yo no oculto a nadie, hable con 
cristianos o con ateos —señala rrxjnseñor 
Iniesta— que para mí la fe es algo tan vital 
que yo preferiría morirme antes de 
perderla. Y tenemos que decirlo con 
libertad de espíritu, con sencillez de 
corazón, pero con toda verdad. Yo quiero 
ser un creyente y ser un hombre moderno. 
Y luego dialogar sobre por qui un hombre
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LA INFANTA CRISTINA
ACTUARA COMO MADRI 
EN LA PUESTA A FLO

DE UNA CORBETA

Arsenal, los Reyes, con la infanta, embarcaron en el subnt^ 
"S-34" "Cosme García" acompañados del ministro de 
los dos capitanes generales.

El "Cosme García", junto con una flotilla de 
submarinos mas, se hizo a la mar, para realizar unas maniobt) 
inmersión.

ENCIERRO DE LO
TRABAJADORES 
DEL"CENTRO
COLON

MADRID, 25 (Cifra).- Los 
trabajadores del "centro 
Colón", que desde hace dos días 
venían realizando su trabajo a 
ritmo lento, se han encerrado 
esta mañana en las dependencias

cree y no cree, respetando siempre la 
libertad del hombre y de Dios. Mi 
concepción cristiana de la vida me permite 
mirar con optimismo a personas no 
creyentes, pero que buscan honestamente 
la verdad y el bien”.

En otra parte de la entrevista, después 
de advertir que el divorcio es un fracaso y 
que no habla del divorcio de los católicos, 
manifiesta: “Creo que el legislador debe 
legislar de acuerdo con el bien común y el 
bien común de un país pluralista hoy 
autoriza al menos al legislador a que si en 
su juego político cree que debe, y yo creo 
que lo cree, legislar el divorcio civil, yo no 
tengo ningún inconveniente como 
cristiano".

del mismo, como acto de; 
a sus reivindicaciones.

Los trabajadores ik 
conjunto han presentada 
demandas contra la 
una de ellas por prestan^ 
laboral, al considerar qi( 
realiza tráfico ilegí 
empleados, y otra,.^ 
condiciones anómala^F 
trabajo. Asimismo, la 
del "centro Colón"|; 
dirección tienen pendientí|^. 
juicios. Uno de 
supuesto despido improccÉ 
uno por sanción a un trabi^ 
y otro por cambio indebf 
turno. Un cuarto juicio,fe- 
recientemente, condenó^ 
empresa a la readmisión dú
delos despedidos.

Según manifestaro»^ 

crt 
co 
err 
oc 
co 
al 
cu 
se 
fh

mi 
Ca
pr 
ca 
de

mi 
a i 
de 
de 
reí

inl

propios encerrados a 
pesar de que la soc¡edac_¿;^' 
constituida en cuatro, 
personal cobra en la 
oficina, y está pagado 
mismo cajero, ficha en elit. 
reloj y está bajo la k 

- e)

disciplina: la dirección del^ 
Bejarano Robles. f 

El "centro Colón", 
actividad comercial y 
la venta de apartameoi^ 
alquiler temporal de losmí^'- 
a turistas. .

VALENCIflf

MANZAnh vu ?-
VIVIENDAS 
SEMIDESTRUIL
POR UN 
INCENDIO

A.kV A L E N C I
(Cifra).— Gran parte 
manzana de viviend^L- 
quedado destruida P<>'L 
incendio en la calle 
número 82 y 84, ten«^ 
que ser abandonadas»^ 
viviendas. • L

El siniestro se 
una ferretería de la 
baja y afectó rápidam»’^ 
las naves centrales 
manzana que se 
abajo. También resul^E 
afectados dos esU»’^ 
mientos col indanteS/BL 
garaje lleno de autoniTfe 
y una fábrica de 
resistiéndose las

A primeras horasJjK 
noche el incendio P*’* 
estar dominado, 
retén de bomberos 
permanecer 
hasta hoy por la mañaiw ».

En el transcurso 
trabajos de extinOjM* 
descombro, sufrió l®’» 
de cierta im portan»K 
bombero Eranc 
Martinez Roca, que nu » 
ser internado 
residencia sanitaria ‘ L» & 
También resultaron 
heridas, aunque 
dos funcionarios del cu t

la

F 
F

c 
[ 
F
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10 MADRINI 
lA A FLOll 
lORBETA

palaíiras 
para 

meáiiar.
?I

----- wcarón en el subnT | 
I ministro de Ma^

la flotilla de c# 
izar unas maniobi,

»E L
1res; 
iO

CREACION DEL "FRENTE 
DE UNIDAD NACIONAL"

'•Igualmente los 
rr i st ¡anos no deberán 
colaborar con los que 
emplean la violencia, el 
ndio y la mentira para 
conseguir sus fines. Muy 
al contrario, deberán 
cuidar de mudo especial 
ser hacedores de paz con 
fidelidad a la verdad y 
respeto a las personas en 
las tensiones caracterís
ticas de toda campana 
préélectoral".

(Conferencia 
Episcopal)

Con la unión de 
Fuerza Nueva y Falange 
Española de las JONS

BARCELONA, 25 (Europa Press).- La 
delegación provincial de Fuerza Nueva y la junta 
provincial de Falange Española de las J.O.N.S. 
han hecho público un comunicado conjunto en el 
que anuncian su unión política con vistas a las 
próximas elecciones. El texto del citado 
comunicado es el siguiente:

"Las juntas provinciales de Falange Española 
de las JONS, "Fuerza Nueva" y varias 
hermandades, recogiendo la voluntad de sus

rio, como acto 
sindicaciones. E 
trabajadores dt

3 han presentad:^ 
as contra la eni| 

ellas por prestan^ 
al considerar

a tráfico ilegii^r 
ados, y otra,- 
ciones anómalr^

\LENCI«:

iNZAnh u 
VIENDAS r--

;mi destruí:^:

ICENDIO
X L E N C I A,| 
.— Gran parte del 
na de viviendïi 
do destruida 
io en la calle de'l 
o 82 y 84, tenj 
r abandonadas «4 
f3S. . I
siniestro se im^J 
¡rretería de la Pl 
afectó rápidarnel 
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También resu'J 
ados dos esl’j 
:os colindantesj 
lleno de autoni^ 

I fábrica de caWl 
indose las parwM 
primeras horas n 

el incendio P*! 
dominado, 

de bomberos tu»ej 
anecer traba)’! 
loy por la mañan't 

el transcurso “, 
jos de extincio'J 
nbro, sufrió I*’! 
ierta importano] 
b e r o F r a nÇ 1 
lez Roca, que hu 
internado ® J 
icia sanitaria ‘ L’ j 
ién resultaron J 

s, aunque 1®*®*’^ 
ncionarios del

Villalar de 
los Comuneros

VEINTE MIL PERSONAS 
EN EL "DIA DE

CASTILLA Y LEON
VALLADOLID, 25 (Europa Press).- Entre veinte y veinticjnco 

Asimismo, la pl& rnil personas asistieron el domingo a la celebración del la
♦ pL ' «T ríctiUA V I eón" aue tuvo lugar en Villalar de los Comuneros, en la.élitro Colon E. provincia de Valladolid organizado por el Instituto Regional 

n tienen pendientB^- castellano-leonés y la Alianza Regional, con el apoyo de gran parte 
. Uno de ellwj^'' ¡je partidos pol¡ticos.
3 despido improctflt Sobre las doce del mediodía se celebro una ofrenda en el 

sanción a un trabl^ monumento a los Comuneros, y a continuación dirigieron la palabra
□ or cambio indeblL a 'os concentrados en la explanada -donde tendr ía lugar un festival 
iin riiartn iiiirinW ^e música"- representantes de los grupos organizadores y el alcalde 
un cuarto juicio,» Villalar, que hablaron sobre las actuales circunstancias de la 
ímente, condeno»- región.
I a la readmisión después comenzó el recital de canciones y danzas en el que
espedidos. intervinieron diversos grupos y solistas. Entre el publico ond^ban
in manifestaroí pendones de Castilla, tanto de color morado como rojo carnnesí .Se 
encerrados a "Cfe í produjeron pequeños incidentes entre miembros de los servicios de 

p niip la «ociedtajUorden de la organización y algunos grupos políticos, al ostentar estos 
. . ¿.."í®*J2^púm«}^..ÍJíOpias. que intentaron retirar dichos servicios.
llda en cuatro, Sobre las dos y media del mediodía, tuvo lugar un descanso para
ll cobra en la "comida campestre" prevista. Durante la misma, algunos partidos

y está pagado realizaron asambleas, en puntos ligeramente distantes de la
cajero, ficha en el^.' explanada donde se celebró el festival.
I está bajo la ufe 
la: la dirección 
o Robles. S 
'centro Colón", 
id comercial y laboj^ 
ta de apartameo® 
temporal de los 

}s. r

mil

LISTAS DEL PSP

TIERND GALVAN
Y MORDDDSE 
PRESENTARAN
POR MADRID

MADRID, 25 (Europa 
Press).- El comité ejecutivo del 
Partido Socialista Popular (PSP), 
ha aprobado las listas de 
candidatos para el Congreso de 
Diputados. Dichas listas no 
prejuzgan el orden definitivo de 
los candidatos y tiene carácter 
provisional hasta que no se 
formalicen las coaliciones 
electorales que el PSP está 
llevando a cabo.

Las listas provisionales 
PSP por Madrid son:

del

Enrique Tierno Gatván; Raúl 
Morodo, Donato Fuejo, 
Femando Morán, José Alonso;y 
por Zaragoza: Antonio 
Perendones, Luis Di'az, Santiago 
Montañés de la Morena, Javier 
Aguilar, Guillermo Lozano, José 
Miguel Izquierdo, Carmen 
Burgueno.

DUARANTE LA CAMPAÑA ELECTORAL

Felipe González
también utilizará
una avioneta

TERUEL, 25 (Europa Press).— Según informan Luis 
^mez Llórente y Carlos Zayas, se va a poner a disposición 
de Felipe González, secretario gener¿ del PSOE, una 
avioneta con el fin de que pueda atender a todos los mítines 
que tiene programados para ia próxima campaña electoral, 
dado que la campaña dura sólo 21 días y Felipe González 
Juiere asistir a mayor número de lugares que ei número de 

«as de que dispone, y por las noches desea regresar a 
Madrid para dormir.

miembros han hecho efectiva la anhelada unión 
política que comparecerá en las próximas 
elecciones con ei nombre de “Frente oe unidad 
Nacional", que tiene como primer objetivo salir 
al paso de la degradación y confusión reinante 

'que sufre nuestra patria, por la traición de unos y 
los intentos de desmembración por parte de otros.

"Convocamos a quienes conscientes en esta 
hora de oscuras intenciones, quieran sumarse a la 
construcción de la permanente razon de España .

"Exigiremos respeto a todos aquellos valores 
que conforman a nuestro pueblo y que son el 
legado de nuestros mayores y habrán de 
configurar nuestro futuro".

El festival de canciones 
suspendido por la policía

EL FESTIVAL, SUSPENDIDO ANTES
DE SU FINAL_____________ ____________________ _____

A. las cuatro de la tarde se reanudó el recital de canciones con la 
intervención del grupo "La Fanega". Los grupos políticos que 
regresaban de sus asambleas, y que pedían la legalización de todos 
los partidos, tuvieron al parecer, algún incidente con miembros de 
las fuerzas del orden presentes en el acto.

A las cinco de la tarde, según dijeron a los grupos participantes 
encargados de la organización, miembros de la policía ordenaron la 
conclusión del festival, cuando aún quedaban por actuar diversos 
grupos, entre ellos "Tierra Fértil", "Orégano" y "Nuevo Mester de 
Juglaría"

Sin que se comunicara por los micrófonos la decisión de 
suspender el festival miembros de la organización procedieron a 
retirar los micrófonos. El público asistente, que lo dio por 
concluido, se retiró lentamente a los autocares en los que habían 
llegado a Villalar y a otras zonas del pueblo.

En las cercanías de Villalar estaban estacionados varios vehículos 
policiales de fuerzas anti-disturbios. En ningún momento hubo 
intervención directa de la Policía Armada y la Guardia Civil. Durante 
el festival se profirieron gritos de diverso signo. La mayoría de ellos 
referidos a la autonomía de Castilla y León.

CONTINUO EN VALLADOLID

Gran parte de los asistentes a la celebración de Villal^ se 
trasladaron a Valladolid, donde a última hora de la tarde tuvieron 
lugar diversas manifestaciones, encabezadas por pendones de 
Castilla. A las once de la noche se produjo una concentr^ión frente 
al Ayuntamiento, en la plaza Maÿor en la que participaron unas 
quinientas personas.

Algunos de los grupos que r.o pudieron intervenir en el festival 
interpretaron sus canciones frente a la Facultad de Medicina en una 
improvisada actuación.

José María Zavala

“MONTEJURRA
SE VA A 

CELEBRAR”
PAMPLONA, 25 (Cifra).
“Montejurra se va a celebrar”, ha T®"‘.^®5tado Jo^ 

María Zavala, secretario general del 
durante una rueda de prensa celebrada tras haber prohibido 
el Gobierno Civil un mitin que este partido iba a celebrar en 
Villalba.

Añadió este dirigente carlista 
incluso bajo la dictadura del general Franco. Estas son cosas 
muy sagradas con las que no se puede jugar .

En el acto político suspendido iban a intervenir, adeniás 
del señor Zavala.Juan Pedro Arraiza, Carmen Du^u^ Jawer 
Hermoso de Mendoza. José Angel Perez Nievas, Manano 
Zufía y Epitafio Larraga.

Al no poder celebrar el acto en el frontón donde estaba 
programado, unas 400 personas se reunieron al aire libre y 
escucharon las palabras que les dingieron Manano Zufia y 
José María Zavala. La fuerza publica vigilo el desarrollo de 

acto, pero sin llegar a intervenir.
Por otra pane y según fuentes de este partido, unas 24 

personas fueron detenidas la semana pasada en Pamplona. 
Estella. Viana y Tafalla por colocar carteles convocando a 
Montejurra. Los detenidos fueron puestos en libertad 
posteriormente y algunos pasarán a declarar al Juzgado.

e4
25 DE ABRIL

Hoy se cumplen tres años (más de mil días) del 

comienzo del primer intento democrático serio 
en la Península Ibérica. Hoy hace tres años, de 
repente, los aviones en vuelo con destino a Lisboa 
eran desviados a otros aeropuertos porque el de 
Sacavem aparecía cerrado ai tráfico por disposición de 
las fuerzas armadas, las mismas que se habían puesto 
en marcha durante la madrugada cuando, por una 
emisora nacional de radio, se entonó ia famosa 
canción "Grandoia, viia moréna". Objetivo: Derrocar 
al totalitarismo postsalazarista sin que mediara sangre 
en la operación. Y se logró. Como se recordará, ia 
revolución portuguesa del 25 de abril ha sido la 
menos sangrienta de ia historia de ia humanidad, pero 
no por eiiolos acontecimientos que se produjeron en 
Portugal hace ahora tres años dejaron de influir 
decisivamente en el futuro devenir político de países 
vecinos. Y ei más vecino de todos ellos, mal que les 
pese a algunos "chauvinistas", es precisamente 
España.

Muchos, muchísimos de los acontecimientos 
españoles que ahora estamos presenciando es 
muy posible que hubieran tenido otros protagonismos 

y otros resultados de no haberse visto precedidos por 
el 25 de Abril en Portugal.

QUEL LOS sucesos constituyeron toda una 
lección para la ciase política española, temerosa 

hasta entonces del alcance real que pudieran tener las 
fuerzas reaccionarias tanto en un país como en el 
otro; por lo general existía el convencimiento de que 
la profundidad en ios métodos dictatoriales tenia 
mayor arraigo en Portugal que en España. Pero a ia 
vista del ia rapidez y "limpieza" del golpe portugués, 
a este lado de ia raya ibérica las conjeturas acerca dei 
futuro político empezaron a ser devanadas a gran 
velocidad.

t
u AN DO algún día haya que escribir la historia 
de un verdadero proceso democratizador en 
España el primer capítulo importante tendrá que 

estar pues, dedicado al 25 de abril de 1974 con toda 
su cS^ de esperanza en la regeneración nacional, en 
la libertad y en la democracia. Es posible que el 
segundo capítulo de esa negna historia (excepción 
hecha de ios hitos naturales tales como ia muerte del 
general Franco) corresponda a ia primera 
convocatoria a urnas democráticas habida en España 
después de cuarenta años. Sería, si se me permite la 
licencia, una hermosa narración de acontecimientos 
característicos de toda una esperanza ibérica.

La efemérides nos encuentra a tan sólo días vísta 
de ia apertura de ése proceso electoral hacia 
unas Cortes que serán constituyentes a la fuerza. Ei 

25 de abril de 1977 nos pilla asimismo con las ideas 
mucho mas ciaras respecto a ia verdadera influencia 
política retenida en nuestro país por los cuadros de ia 
derecha reaccionaria, convertida teóricamente en el 
riesgo número uno de ese proceso democratizador 
que va a comenzar. Ei paralelismo de hechos, 
situaciones y talantes colectivos entre España y 
Portugal es mucho más alto de lo que algunos 
desearían que fuera.
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J. V. Colchero Después de la estancia real en Alemania
PAG. 6/25-4-77,

ES^NA,DESTmO
EUROPA • En cualquier caso las negociaciones 

para nuestra integración en ia CEE 
pueden durar todavía dos años

STUTTGART, 25 (Crónica de 
José V. COLCHERO para 

ARAGON/expres )

Escoltado por cuatro “Phantom” 
de la Luftwaffe —los más modernos 
cazabombarderos de la OTAN— el avión
del rey D. Juan Carlos —unDC-9de 
Iberia en vuelo especial— abandonó el 
espacio aéreo alemán al filo del 
mediodía del sábado. Así concluíamediodía del sábado.
una visita oficial de 
Alemania, la primera 
Estado español desde 
dos años.

Cuando Alfonso 
Kaiser en Potsdam el

cinco días a 
de un Jefe de
hace

XIII 
año

monarcas todavía utilizaban

setenta y

visitó al 
1905, los 
el caballo

como medio de locomoción por la 
capital del Reich y sus alrededores. 
Ahora lo mismo en Bonn que en 
Stuttgart, el Rey se ha desplazado 
desde sus residencias a la mayoría de 
los lugares previstos en el programa en 
helicóptero.

El último acto de la visita del Rey 
ha sido un encuentro con la historia: 
ha recorrido la exposición “la era de 
los Satufer” en la que se muestra como
vivía Europa en 
dinastía medieval. 
Rey moderno que 
y el pasado, pero

la época de esa 
Juan Carlos es un 
admira la tradición 
vive en el presente 
en el futuro. Todoscon la vista puesta

los observadores alemanes con quienes
he hablado coinciden 
independientemente de sus criterios 
políticos, en calificar de éxito rotundo 
esta visita real. Todos coinciden 
también en que ese éxito se debe a que 
hoy el monarca personifica la nueva 
democracia española, la que Europa ha 
estado esperando desde hace decaoas.

Aquí han recibido a Juan Carlos 
únicamente personalidades 
republicanas, desde el propio 
Presidente de la República^ Scheel-, 
hasta el Jefe del Gobierno regional de 
Stuttgart, Filbinger. La esposa del 
canciller Schmidt, la no muy 
“diplomática” Lotti, preguntaba la 
otra noche en una cena oficial con los 
Reyes a una compañera de mesa si era 
monárquica o republicana. Los 
republicanos alemanes han llenado de 
atenciones al Rey porque ven en él al 
forjador de la democracia en España, a 
quien prestan total apoyo.

El “Stuttgarter Zeitung”, el 
principal periódico de esta region del 
sur de Alemania, decía el sábado que 
el rey Juan Carlos es “él monarca más 
poderoso de Europa’’. 
Constitucionalmente tiene más 
poderes que los demás reyes europeos. 
Y está usando esos poderes para 
implantar la democracia en España.

Tras el viaje de los Reyes a 
Alemania ya no hay duda de que el 
norte de nuestra política internacional 
es Europa. La suerte est^ echada en lo 
interior hacia la democracia y en lo 
exterior hacia el ,Mercado Común. 
Alemania apoya incondicional mente el 
proceso, que será largo y difícil. Por lo 
que a nuestra integración en Europa se 
refiere, la batalla aún no ha empezado: 
se iniciará con la solicitud de ingreso 
que presente el Gobierno que se 
constituya después de las elecciones. 
Entonces —después de las elecciones, 
no antes— vendrá Suárez a Bonn para 
coordinar con nuestros ami^s los 
alemanes la batalla diplomática que 
contribuye a acelerar nuestra 
integración. El Rey ha creado el marco 
para la cooperación entre los gobiernos

En la foto de Cifra, los monarcas españoles se despiden de la tripulación del avión en el que
realizaron el viaje desde Stuttgart a Madrid, 

de Bonn y Madrid con vistas a nuestras 
negociaciones con la comunidad. 
Durante los próximos dos años —si 
esas negociaciones concluyen en 1979 
nos podremos dar por satisfechos— la 
intensidad de contactos a nivel 
gubernamental irá en aumento. El Rey 
ha invitado al presidente Scheel a 
viajar a España, pero no es probable 
que este vaya antes de que se hallen 
bastante avanzadas nuestras 
negociaciones de ingreso en el Mercado 
Común.

Los acompañantes “invisibles” de 
los Reyes han respirado tranquilos al 
alejarse el avión por el cielo azul pálido 
de Alemania. Varias docenas de

agentes de seguridad —alemanes y 
españoles— han pasado en este viaje los 
peores ratos de su vida, que han sido, 
justo, los que los monarcas han vivido 
en olor de multitud y cuando el Rey se 
“desmarcaba” y se iba a conversar con 
grupos de compatriotas aquí 
emigrados que se dirigían a él en 
español. El Rey, en cuanto oía gritos 
en español durante los recorridos a pie 
por las calles y a la entrada y la salida 
de los actos públicos, se acercaba “a 
charlar”. Las rigurosas medidas de 
seguridad se veían así desboradas por 
el sincero deseo del Rey de tener el 
mayor contacto posible con los 
emigrantes, y los contactos que más le 
interesaban eran ios no preparados.

todos con nuestro amigo FELIX

28-29-30 
de abril

DIA DEL LIBRO

La Caja regala tin libro 
del doctor Rodríguez de la Fuente 

a los impositores que 
realicen ingresos en 

sus cuentas de 5.000 ptas. o más 
en cualquiera de nuestras oficinas.

o fljfl Di flHOBBOS [X AimXI V RIOJA
í 
!
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Pedro Calvo

ELECaOIVES LIBRES
y comsmuYE/vrES

Las elecciones ya convocadas 
oficialmente tienen que 
cumplir ineludiblemente un doble 

objetivo, ya que de lo contrario serían 
una ocasión histórica lamentablemente 
despilfarrada. Por un lado, han de ser 
la libre expresión de la voluntad 
política nacional. Por otro, han de 
hacer posible la formación de unas 
Cortes que elaboren una nueva 
Constitución democrática.

Para que las elecciones del 15 de 
junio sean realmente libres tendrá que 
darse la circunstancia de que puedan 
participar todos los partidos que lo 
deseen, para lo que antes del cierre de 
las candidaturas tendrían que haber 
sido legalizados aquéllos que están 
pendientes de ese trámite. Y todos los 
ciudadanos habrán de tener la 
seguridad de que el poder no va a 
inclinar el aparato estatal en su propio 
beneficio.

El día 8 de mayo se termina el 
plazo para la presentación de 
candidaturas. Cualquier decisión 
legalizadora posterior a esa fecha sería 
una auténtica burla, pues ya nos les 
sería posible a los partidos afectados 
su concurrencia electoral. Además, 
¿qué sentido tiene demorar esa 
decisión para tomarla unos meses o 
unas semanas después? Lo único que 
se conseguiría es despojar torpemente 
a las elecciones de una de sus 
principales características de 
credibilidad, habiendo impedido la 
presencia en ellas de unos partidos que 
desde áreas oficiales siempre se han 
calificado de minoritarios.

Pues bien, si realmente son 
minoritarios, no veo razón para que el 
Gobierno se preocupe. Y si resulta que 
no son minoritarios, no se entendería 
cómo podría dejarse en la ilegalidad y 
en el aislamiento a importantes 
sectores políticos. Es decir, que en uno 
u otro caso, la única salida justa y 
honrosa es legalizar ya a todos los 
partidos.

Es un derecho, 
no un patrimonio 
privado 
de la administración

Una vez que el Partido Comunista 
de España ha sido recibido en el 
campo de la legalidad, con todos los 
problemas y tensiones, con la gran 
crisis política que hemos vivido a lo 
largo de las dos últimas semanas, el 
problema de los partidos situados a su 
izquierda y del Partido Carlista no 
deberían encontrar ningún obstáculo 
en su solución. Porque el gran "tabú” 
era el PCE, como ha quedado 
perfectamente demostrado. La 
democratización de la vida pública 
española no puede quedar desvirtuada 
por un empecinamiento 
incomprensible en seguir 
administrando el derecho de 

asociación política como si se tratase 
de un patrimonio privado de la 
Administración, cuando es algo en lo 
que el Gobierno no tendría que hacer 
sino simplemente reconocerlo.

Sería absurdo e incluso ridículo que 
Suárez y su Gobierno echaran por la 
borda el éxito de la gran operación 
política montada durante los últimos 
meses, por una cicatería final en el 
tema de las legalizaciones o por una 
torpe actuación electoral que les 
llevase a faltar al principio de 
neutralidad del poder.

Por una constitución 
democrática
La otra batalla es la que gira en 

torno a cómo serán las Cortes que 
resulten de estas primeras elecciones 
generales. Los partidos democráticos 
han repetido hasta la saciedad que 
deben ser unas Cortes constituyentes. 
Alianza Popular también ha repetido

EN LA FERIA DE SEVILLA
SEVILLA.- Humor político en la caseta del P.S.O.E. en la Feria de Sevilla. Dos niñas vestes d e 
flamencas hacen palmas por sevillanas ante unos dibujos en los que se representa a Felipe Gomález, 
Alfonso Guerra y Carlos Marx. (Foto Cifra)

que no está dispuesta a permitirlo. 
Este gravísimo asunto tendría que 
haber sido más que suficiente para 
concitar la unión electoral de todas 
aquellas fuerzas que anteponen el 
logro de la democracia a la 
demostración de la potencia de cada 
partido o ideología en particular. Sin 
nueva Constitución no hay 
democracia, pero para conseguir la 
Constitución hay que ganar las 
elecciones. Y las elecciones no se 
ganan o no se ganan suficientemente 
con el espectáculo que estamos 
presenciando.

Una eventual continuación 
poselectoral de la legalidad 
fundamental vigente en estos 
momentos sería tanto como la 
continuación del franquismo, aunque 
fuese en una forma atenuada po** la ley 
de reforma política y sus primeros 

resultados, los que estamos viviendo. 
Pero tal cosa es tan inconcebible que 
uno tiene la convicción de que de 
alguna manera la clase política y los 
partidos democráticos se las ingeniarán 
para evitar una catástrofe.

El lamentable 
espectáculo 
del centrismo

heEl espectáculo al que me 
referido consiste en la tremenda 
división del panorama democrático de 
cara a las elecciones, incluso dentro de 
cada gran familia o cada gran zona del 
mapa político. Tal vez lo más justo 
hubiera sido una candidatura unitaria 
de todos los partidos democráticos 
tanto para el Congreso como para el 
Senado. Pero si ello se hacía 
totalmente imposible, ai menos lo 
exigible era la unidad electoral de 
todas las fuerzas centristas, 
comprendidas entre los límites de

Alianza Popular y el socialismo 
genuino.

No es ningún disparate lo de la 
candidatura democrática unitaria, si de 
lo que se trata es de conseguir unas 
Cortes que traigan la democracia a este 
país. Me gustaría que los interesados 
hubieran razonado suficientemente los 
motivos de la imposibilidad de llevarla 
a cabo, motivos que no sean - claro 
está los obvios de los personalismos 
V las ambiciones de cada jefe y 
jefecillo.

Pero lo inadmisible es 
sucede en el seno de las 

io que 
diversas

familias y bloques ideológicos. Lo que 
está ocurriendo en el campo del 
centrismo entra casi en el terreno de lo 
surrealista. Un montón de grupúsculos 
- algunos no reúnen más allá de doce 
personas en la militancia total - son 
incapaces de erigir una coalición seria

y coherente. Y los partidos demócrata 
cristianos del Equipo se quedan tan 
anchos con* su torpe negativa a 
integrarse en el Centro Democrático, a 
pesar de que allí está ya el Partido 
Demócrata Cristiano de Alvarez de 
Miranda y a pesar de que se han 
agotado los esfuerzos y los argumentos 
para demostrar que el centro desunido 
es la mejor garantía para la victoria de 
los antidemócratas de Alianza Popular. 
Y se han inventado esa extraña cosa de 
las alianzas en determinadas provincias 
o las componendas en algunas 
regiones, lo que a lo mejor ni siquiera 
es posible con arreglo a la legislación 
electoral, ya que lo lógico y natural 
son las coaliciones a nivel de todo el 
Estado.

Diversos modos 
de presionar

No sé de qué se queja la oposición 
Gobierno, cuando todo el mundoal Gobierno, cuando todo el munoo 

tiene motivos sobrados para entonar el 
“mea culpa" y rectificar. Por ejemplo, 
la manía de abandonar ’a comisión 
negociadora de la oposición (la última 
organización en marcharse ha sido la 
UGT) asegurando que ya es inútil 
seguir negociando y que el Gobierno 
no les hace t.i caso. Nunca es inútil 
seguir negociando, como deberían 
saber muy bien los políticos 
democráticos. Y en cuanto al caso que 
el Gobierno les haga o no, en buena 
medida depende de ellos, de su propia 
capacidad de resión y de acción 
suasoria. Porque dando el portazo 
—PSDE, PNV, UGT... - es como ni se 
negocia ni se arregla nada. Sobre todo 
cuando el portazo se da a destiempo.

La gran presión que podía ejercer la 
oposición democrática es la seria 
advertencia de que no concurriría a las 
elecciones si no se tomaba a tiempo la 
decisión de legalizar a todas las fuerzas 
políticas que lo tengan solicitado. Ya 
veríamos entonces si el Gobierno no 
transigía. Porque, elecciones sin los 
partidos de la oposición democrática 
serían elecciones fantasmagóricas, 
mucho peor que si no se celebrasen. 
Pero claro, eso ya es muy serio, 
amenazar con no acudir a las 
elecciones y después incluso tener que 
cumplir la amenaza...

Pues bien, siempre podrían 
exhibirse las razones del "posibilismo" 
- que yo no rechazo de antemano - 
pero justamente ese mismo posibilismo 
es el que tenían que utilizar a fondo 
entonces para sacar las máximas 
concesiones o simplemente las medidas

correctas para 
un desarrollo 
absolutamente 
normal y 
democrático de la 
primeras elecciones 
que España 
va a conocer al 
cabo de 41 años.
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MITIN DEL P.C.E. 
EN VALLADOLID CARRILLO:
Es lógico que Suárez
se presente
VALLADOLID, 25 

(Logos).— Unas nueve mil 
personas se congregaron el 
sábado en el polideportivo 
municipal para escuchar al 
secretario general del Partido 
Comunista de España, Santiago 
Carrillo, en su primera 
intervención pública tras la 
legalización del P.C.E.

El secretario general del PCE 
hizo continua referencia a la 
situación de Castilla v León, así 
como el acto celebrado ayer en 
ViUalar de los ComunerosAl 
abordar el tema de la bandera e» 
pañola se vio fuertemente contes
tado por un sector del público. A1 
señalar Carril o que el partido hab b 
dado el paso de asumir la 
bandera bicolor, los aplausos se 
mezclaron con los silbidos, a 
pesar de lo cual el líder 
comunista continuó su 
disertación, manifestando que si 
algunos militantes del partido se 
indignan, los que más se 
indignan por esta decisión son 
“los fachas”, que pensaban que 
con esa bandera iban a poder 
levantar al Ejército contra 
nosotros”. Por eso, dijo 
también, no daremos ocasión a 
Fraga y demás politicastroe para 
que nos ataquen por una 
cuestión del color de la bandera. 
Concluyó esta parte de su 
discurso afirmando <juc en estos 
momentos la opcion no está 
entre monarquía o república, 
sino entre dictadura o 
democracia.

En el transcurso del acto, 
miembros de la Liga Comunista 
Revolucionaria abandonaron el 
local, en desacuerdo con las 
palabras de Santiago Carrillo, 
que animó a los presentes a 
votar comunistas y recalcó la 
necesidad de que fas próximas 
Cortes tengan cacacter de 
constituyente “para lo cual 
—añadió— es preciso la unión de 
todos los partidos^e quieren la 
democracia”. Terminó con 
CTÍtos de ¡Viva Castilla! , ;Viva’ 
España! , ¡Viva la libertao y la 
democracia! v seeuidamente se 
cantó “La Internacional”.

Al finalizar el acto, Santiago

Carrillo y de
participantes, entre los que se 
nallaban los candidatos a las 
elecciones por Valladolid, por el 
partido, celebraron una rueda de 
prensa, en la que, entre otras 
cosas, señalaron que el Partido 
Comunista no es enemigo de 
Alianza Popular, sino que los 
enemigos lo constituyen, en 
boca de Fraga, ‘la pomo^afía, 
el marxismo y la inflación”.

Por otra parte, al referirse a 
la gestión de Suárez, señaló los 
aspectos positivos de la misma y 
manifesto que es lógico que 
Suárez se presente a tas 
elecciones, porque no va a dqar 
aue después del esfuerzo de 

evar el país a estas elecciones, 
otro político se beneficie de 
ello.

MAÑANA HABRA 
LISTAS ELECTORALES 
DE “ALIANZA 
POPULAR”

PREOCUPA LA 
SEGURIDAD DE 
FRAGA

MADRID, 25 (Logosji — 
Desde el pasado día seis en que 
se tuvo noticia de que un 
comando de ET A había 
preparado un atentado contra el 
señor Fraga, del que se salvó al 
cambiar su itinerario, se repiten 
los rumores y despachos de 
agencias dando cuenta de 
posibles atentados al líder de 
Alianza Popular, máxime al 
aumentar sus viajes por el país y 
salidas al extranjero.

“No es cierto que la policía 
custodie con predilección alguna 
al señor Fraga, simplemente lo 
hace como a otros líderes 
políticos (Tierno Gal van, Ruiz

nez. 8 i bien su
categoría —independientemente 
de que se est^ o no de acuerdo 
con su ideología —haga temer 
más por su seguridad que por la 
de otros menos conocidos”, ha 
manifestado a Logos un 
portavoz de dicho partido. Es 
asimismo destacable —serón el 
mencionado portavoz— el celo 
de su guardia personal que exige 
la presentación del D.N.I. a 
cuantos intenten acercarse o 
dirigirle la palabra..

MADRID, 25 (Logos).- 
Hasta mañana martes, diá 
veintiséis, fecha en la que 
probablemente se reunirá la 
comisión electoral de Alianza 
Popular biqo la presidencia de su 
secretario general, don Manuel 
Frara Iribarne, no se conocerán 
las listas electorales al Congreso 
del mencionado partido según 
nos han manifestauio fuentes del 
mismo.

De otro lado, fuentes 
fidedignas confirman que los 
señores Fraga, Elorriaga, Pérez 
Escolar, por “Reforma 
Democrática’’, Carvajal, Villoria 
y Martínez Emperador (previa 
dimisión como presidente de la 
Diputación de Madrid) por 
“Unión del Pueblo Español^ y 
López Rodd, Lúea de Tena y

Por primera vez 
en cuarenta años

Ruiz Gallardón, por “Acción 
Regional” y Licinio de la
Fuente y Bosque Hita por 
“Democracia Social”, serán 
entre otros, los candidatos que 
A.P. presentará al Congreso de 
Madrid.

Licinio de la Fuente por 
Toledo, Silva Muñoz por 
Zamora, Martínez Esteruelas por 
Teruel, Fernández de la Mora 
por Pontevedra y López Rodó 
por Barcelona, serían los 
restantes dirigentes de “Alianza 
Popular” que figuren en la 
mencionada lista.
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Los autoservicios, a la 
cabeza de las infracciones 
de mercados

¿OS servicios de vigilancia de mercados, 
trabajan con manifies to celo en las 
inspecciones que tienen a su cargo^

Segiín el diario ‘‘Informaciones”, dichos 
servicios han efectuado durante el mes de marzo, 
lt400 visitas a los centros de comercio agrupado, 
lo que supone que cada uno de los centros ha 
recibido durante el mes un promedio de tres ínsitas 
de las patrullas de inspección.

Por otra parte, se han realizado 15.931 
inspecciones en establecimientos ubicados en 
mercados^ galerías comerciales o locales 
independientes, que han dado lugar a 2.578 actas 
de infracción de las que un 32,8 por ciento 
corresponden a precios y pesos.

La relación media entre actuaciones e 
infracciones apreciadas resulta del 1 7 por ciento, 
es decir un acta de infracción por cada seis 
actuaciones. Esta media del 17 por ciento resultó 
superada en autoservicios con uno 39 por ciento; 
panaderías, 26 por ciento; fruterías, 21 por ciento 
y carnicerías 18 por ciento..

Se realizaron también 408 intervenciones en 
venta ambulante con decomiso de productos y su 
distribución a centros benéficos, registrándose, 
respecto al mes anterior, en cuanto al número de 
intervenciones, un aumento del 14 por ciento.

GUERNICA CONMEMORO 
SU OESTRUCCION

Todos los vecinos firmarán un 
comunicado pidiendo al 
Gobierno que clarifique lo sucedido
GUERNICA, 25 (Europa Press).— Guernica celebró ayer 

por vez primera el cuarenta aniversario de la destrucción de la 
villa vizcaína, con un acto que había sido autorizado por el 
Gobierno Civil de la provincia. Consistió en una mesa 
redonda en la que tomaron parte los historiadores García 
Cortázar (Universidad de Deusto), Tuñón de Lara 
(Universidad de Pau), Southworth (autor de "La destrucción 
de Guernica"), y Angel Viñas (Universidad de Valencia). 
Intervino también don Luis Aguirre, comisario general del 
Ejército de Euzkadi durante la guerra.

Tuñón de Lara se refirió a la voluntad del bando nacional 
de eliminar el mal ejemplo del pueblo vasco, que luchaba por 
la libertad. Luis de Aguirre explicó los medios con que contó 
el Ejército vasco, y exaltó la persona de José Antonio de 
Aguirre, presidente del Gobierno vasco. Angel Viñas analizó 
los documentos sobre la intervención extranjera en la guerra 
civil, especialmente el caso de la "legión Cóndor", 
Southworth explicó el eco internacional que tuvo la 
destrucción de Guernica, y dijo que la ciudad será símbolo de 
la lucha de los pueblos por su libertad. Finalmente Viñas dio 
lectura a documentos alemanes en los que demuestra que el 
bombardeo de Guernica fue una decisión del bando nacional.

En un comunicado final, la comisión organizadora del acto 
pide que el Gobierno clarifique lo sucedido en Guernica, abra 
los archivos, y niegue que fuera el pueblo vasco quien 
destruyó la villa, el comunicado será firmado por los vecinos.

1 COLEGIO 
BRITAMCO 
DE ARAGON

Recotxickio por el Ministerio ck; Educación y Ciencia 

un colegio independiente para una 
educación más completa.

Mixto y bilingue

Desde los 3 años

Preescolar y E.G.B.
(progresivamente ampliado a B.U.P y C.O.U.)

ABIERTA LA MATRICULA
CTRA VALENCIA Km.8-TLFNS 357350 y 357354 

( Junto a Ciudad Deportiva del Real Zaragoza )

HUELGAS EN 
BARCELONA

• "No salió "Hoja del Lunes"
• SIGUE EL PARO ENTRE LOS TRABAJA

DORES DEL FERROCARRIL DE SARRIA
BARCELONA, 25 (Cifra).— Tal como se había anunciado, esta 

mañana no ha salido "Hoja del Lunes”, de Barcelona, por haber 
decidido su personal de redacción unirse a la huelga de los 
trabajadores de prensa, en apoyo de sus reivindicaciones de una paga 
de 50.000 pesetas, por el aumento de precios de los periódicos.

Tampoco se han reincorporado a sus puestos los trabajadores de 
Ferrocarriles de Sarria y de Cataluña, que siguen en huelga, a pesar de 
la firma del convenio colectivo, que tuvo efecto el pasado sabado, a 
primera hora de la madrugada. Dicho convenio no entrará en vigor 
hasta que sea ratificada la promesa del ministro de Obras Públicas de 
municipalización próxima de dichos servicios. La inesperada dimisión 
del titular de dicho departamento puede tener influencia en dicho 
convenio, ya que para hoy estaba prevista una reunión con el señor 
Calvo Sotelo, en Madrid, para tratar de este asunto.

Otro conflicto, si bien este de distinto orden, se ha planteado esta 
mañana en el polígono de Bellvitge, amplia zona urbana, dependiente 
del municipio de Hospitalet, situada Junto a la autovía de 
Castelldefels. En Bellvitge, la totalidad de los comercios, alrededor de 
unos quinientos, no nan abierto sus puertas esta mañana, ni piensan 
hacerlo en todo el día.

Esta huelga de servido se ha planteado como una protesta ante los 
incontrolados aumentos de los alquileres de dichos inmuebles, que s* 
rigen por el sistema de alquiler en renta. Los locales comerdales, cuyo 
alquiler oscilaba alrededor de las 4.000 pesetas, han subido en tres 
años hasta ocho y nueve mil pesetas, situación, aue, al parecer, se 
piensa seguir prodigando y ante la que los comerciales han decidido 
realizar este primer paro de servicios, a fin de conseguir llamar la 
atención de la administración sobre el problema.
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SOLIS

reclamado

''Antes tendré que resolver 
mi situación militar"

MADRID. 25 (Cifra).- El 
ex-ministro José Solís Ruiz 
decidirá el próximo miércoles si 
se presenta como candidato a las 

por "Centro

A este respecto indicó que 
mañana o pasado hablaría con el 
ministró del Ejército para 
exponerle su situación.

elecciones 
Democrático" o por "Alianza
Popular.

El señor Solís declaro a 
"Cifra” que ambos grupos 
políticos le han animado a 
presentarse y que, por ahora, 
aún no ha decidido nada. 
Manifestó asimismo que tendría 
que resolver antes su situación 
militar, puesto que es general 
auditor y la ley de 
incompatibilidades señala que 
cualquier militar que vaya a 
ocupar cargos públicos deberá 
renunciar antes a su puesto en el 
Ejército.

DIMITE MARTINEZ 
EMPERADOR

MADRID, 25 (Cifra).- El
presidente de la Diputación 
Provincial de Madrid, José 
Martínez Emperador, ha 
dimitido de su cargo para 
presentarse a las próximas 
elecciones como candidato al
Congreso

Esta 
Martínez 
al pleno

por Alianza Popular.

mañana el señor 
Emperador comunicó 
de la Diputación su

intenciún de dimitir.

Tomas de posesión 
de altos cargos

MADRID, 25 (CifraJ.- A lo 
largo de toda la mañana han 
tomado posesión de sus cargos 
los altos cargos de la 
Administración nombrados en el 
último Consejo de Ministros. 
Los actos no han sido públicos, 
V sólo asistieron altos cargos de 
cada departamento.

A las once de la mañana 
tomaron posesión de sus cargos 
el nuevo subsecretario de 
Gobernación, Eduardo Navarro; 
el director general de 
Administración Local, Manuel 
^jarfeta Allende, y el director 
general de Política Interior, 
Francisco Javier Minondo Sanz.

A la misma hora en el 
.Ministerio de Agricultura 
tomaron posesión el presidente 
del ■'IRYDA'*, Jorge Pastor 
Soler" el director general de la 
Producción Agraria, Luis García 
García, el secretario general 
técnico, Francisco Gómez 
Irureta.

Antes, en el Ministerio de 
Comercio, tomaron posesión del 
subsecretariado de la Marina 
Mercante Carlos Barrera 
Almadiz-Echevarría y el director 
general de Pesca, Féliz Bragado 
Mayol.

En el Ministerio de la 
Vivienda tomaron posesión de 
su cargo el nuevo director 
general de Urbanismo, Carlos 
García Maura, y el director 
general del Instituto Nacional de 
Urbanización, Carlos Zaragoza
Calvet.

En la antigua sede de 
Presidencia del Gobierno 
posesionó del cargo

la 
se 
el

gobernador civil de Pontevedra, 
Faustino Ramos Diez.

Todos los actos fueron 
presididos por el ministro 
correspondiente.. Mañana lo 
harán los nuevos directores 
generales del Ministerio de la 
Presidencia del Gobierno.

Los autores del lanzamiento 
de un cóctel molotov contra 
un vehículo policial, el pasado 14

SON OH fOUP
MADRID, 25 (Europa Press).— Los 

siete detenidos con relación al atentado 
realizado contra un vehículo policial el 
pasado día 14, en el que resultaron 
heridos cinco policías armados, dos de 
ellos con quemaduras graves, han 
confesado su participación en el hecho, 
según datos del Ministerio de la 
Gobernación, facilitados a Europa Press.

Los detenidos son miembros del 
"Frente Revolucionario Antifascista y 
Patriótico’’, organización de masas del 
ilegal Partido Comunista de España 
(marxista-leninista), que propugna la 
violencia y la lucha armada como 
medios de conquistar el poder, según la 
misma fuente.

Se trata de Cristóbal Lobo 
Domenech, alias "Cristo”, de 19 años de 
edad, electricista, natural de Morón de 
la Frontera (Sevilla), residente en 
Madrid. Fue el autor material del 
lanzamiento del artefacto incendiario 
contra el vehículo policial.

Gabriel de la Fuente Serrano, alias 
"El Suizo” y "Trilita”, de 20 años, 
pintor, natural y vecino de Madrid.

Juan Navarrete Amezcua, alias 
"Villa”, de 23 años, mecánico, natural 
de Jimena (Jaén), vecino de Madrid.

Carlos García-Rome ral Pérez, alias 
"Iñaki” y "Zuloaga”, de 20 años, de 
profesión delineante, natural y residente 
en Madrid.

Mauricio García-Romeral Pérez,
hermano del anterior, de 
estudiante de maestría 
natural y vecino de Madrid.

Francisco Javier Olmeda 
17 años, administrativo.

18 años, 
industrial.

García, de 
natural y

vecino de Madrid.
Saturnino Manuel Olmeda García, de 

22 años, auxiliar técnico, natural y 
vecino de Madrid.

Por lo que se refiere a Juan 
Navarrete, Mauricio García, Francisco 
Javier Olmeda y Saturnino Manuel 
Olmeda tenían antecedentes de haber 
sufrido detenciones por propa^nda 
ilegal, manifestación ilícita, 
participación en “comandos” y 
actividades subversivas como miembros 
del "FRAP”.

La policía ha recuperado uno de los 
cócteles molotov que los detenidos 
portaban con ocasión del atentado 
contra el vehículo policial y que habían 
abandonado en un solar situado detrás 
del cine "Goya”, en la calle Sierra de 
Filabres, oculto entre unos matorrales.

Las diligencias instruidas, así como el 
material que les ha sido intervenido, se 
encuentran a disposición de la autoridad 
judicial militar de la Primera Región, 
como ampliación al atestado que se 
instruyó el pasado día 14 por agresión a 
fuerza armada, y que fue presentado al 
Juzgado Militar de Guardia.

EL P.S.O.E., EN TERUEL
TERUEL, 25 (Europa 

Press).— Ayer celebró el PSOE 
el primer mitin en Teruel, en el 
teatro Marín, que registró casi el 
completo de las mil localidades 
del aforo. Los asistentes eran en 
su mayoría jóvenes y algunos 
procedentes de la cuenca 
minera.

Intervinieron; Enrique 
Romero y Luis Gómez Llórente, 
miembros del comité ejecutivo

central, que trazo un resumen 
de los puntos ideológicos del 
PSOE. Antonio Caracol y Carlos
Zayas atacaron duramente 
Cruz Martínez Esteruelas -
Alianza Popular.

MITINES
EN EL PAIS VASCO

y

BILBAO, 25 (Cifra).- 
Durante el pasado fin de semana

MIEMBROS DE
“JOVEN GUARDIA ROJA” 
RETENIDOS

TIERRA

PROGRAMA

—Sorteo de regalos entre los asistentes.

SALON DE ACTOS DE LA

feria oficial de muestras

Las invitaciones puede solicitarlas en:

VIAJES MELIA
Coso, 49 y Avda. Goya, 56 (Cruce Gran Vía)

ENCUENTRO CON

SANTA
TARDE TURISTICA

—Charla-Conferencia sobre “Aspectos 
ÍVirísticos de Tierra Santa’’

—Proyección de una película turística

—Interpretación de canciones folklóricas 
por un conjunto musical.

27 ‘de Abril a las 7,30 de la tarde

estrictamente 
confidencial

Nuestro hijos 
V la guerra 

de papá
I

N
Luis

U ESTRO 
admirado 
Buñuel se

I
I

I

se celebraron en todo el País 
Vasco quince mítines, 
organizados por el Partido 
Comunista (nueve). Partido 
Socialista de Euskadi (cuatro), 
PSOE histórico y Partido 
Nacionalista Vasco.

ELP.S.O.E., 
EN CUENCA

MADRID, 25 (Europa 
Press).- El Partido Socialista 
Obrero Español ha efectuado su 
presentación en la^ localidad 
conquense de Tarancón, durante 
el pasado fin de semana, en el 
curso de un mitin en el que
participaron los candidatos 
Congreso y Senado.

al

I

I 
I

halla estos días en 
París rodando su 
versión de “Este 
oscuro objeto de 
deseo’’.

Todos 
sabemos que el 
universad aragonés 
es alérgico a las 
entrevistas con la 
prensa, pero los 
de Radio Francia 
Independiente 
lograron el 
viernes último 
llevarle ante sus 
micrófonos para 
celebrar una 
rueda de prensa, 
acompañado de 
Fernando Rey, 
que fue quien en 
realidad habló.

I

t

I

santiago DE 
COM POSTELA, 25 (Cifra).- 
M iembros de la organización 
política "Joven Guardia Roja , 
rama juvenil del partido del 
Trabajo han sido retenidos p<3r 
la policía cuando emprendía 
viaje a Madrid.

Veintitrés miembros de 
"Joven Guardia Roja de 
diversas poblaciones gallegas

EL CESE
DE CALVO 
SOTELO, 

EN EL BOE
MADRID, 25 (Europa 

Press). El Boletín Oficial del 
Estado publica hoy dos reales 
decretos de la jefatura del 
Estado por los que se dispone el 
cese de don Leopoldo 
Calvo-Sotelo y Bustelo como 
ministro de Obras Públicas y se 
le concede la gran cniz de la real 
y muy distinguida orden de 
(darlos 111.

Asimismo por real decreto 
del mismo departamento se 
dispone que el ministro de 
Industria, don Carlos Pérez «le 
Brido Olariaga, se cucartnie del 
despacho del Ministerio de 
Obra.s Públicas.

fueron sorprencJidos en Santiago 
de Cbmpostela, momentos antes 
de iniciar el viaje a Madrid para 
asistir a un congreso en el que 
iba a tratarse sobre la 
unificación de la organización a 
la que pertenecen con las 
juventudes del Partido 
Comunista Unificado.

A los mencionados jóvenes se 
les ocupo gran cantidad de 
propaganda y tras prestar 
declaración y después de 
permanecer varias horas en las 
dependencias policiales 
quedaron en libertad.

LA ORGANIZACION DE 
IZQUIERDA COMUNISTA, 
EN TOLOSA 

SAN SEBASTIAN,. 25 
(Europa Press)-— Ayer se 
celebró en el cine Leidor de 
Tolosa, con asistencia de unas 
1.300 personas, que 
prácticamente llenaban el aforo, 
un mitin organizado por la 
Organización de Izijuierda 
Comunista (OIC), bajo el título 
“Por la unidad de los 
trabajadores y la democracia 
obrera hacia el socialismo”.

Procesado por la matanza 
de Atocha

Fernández Cerra
declara con

relación al asesinato

I

I

el tiempo
MADRID, 25 (Especial para 

"Cifra", por NIMBUSI.—
El anticiclón sigue afectado a

España, aunque las regiones del 
norte se encuentren ba/o la 

borde sur de lasinfluencia del

Nubosidad 
predomi n io 
claros, y

variable con 
de los grandes

moderadaniente alias.

de Arturo Ruiz
MADRID, 25 (Cifra).— Corrxí supuesto implicado en 

la muerte del estudiante Arturo Ruiz García, ha 
declarado esta mañana ante el Juzgado de instrucción 
número quince José Fernández Cerra.

El testigo está procesado y detenido en la prisión de 
Carabanchel por su posible participación en los 
asesinatos de los abogados laboralistas de la calle Atocha. 

Se cree que Fernández Cerra formaba parte del grupo 
que se enfrentó a varios participantes en una 
manifestación no autorizada ocurrida el pasado 23 de 
enero, hecho en el que resultó muerto Arturo Ruiz.

El testigo ha sido propuesto por el abogado Juan 
Ignacio Ortiz de Urbina, acusador particular en nombre 
de la familia de Arturo Ruiz, quien ha estado presente 
durante la declaración del testigo.

También ha estado presente el abogado Alfonso Lara 
Farfan, defensor del supuestamente implicado en el 
mismo hecho, Jorge Cesarski Golostein, de nacionalidad 
argentina.

I

El excelente ■ 
actor español dijo I 
que la película | 
era una adapta--. | 
ción muy libre de .
la popular obra 
en la que el 
aragonés Buñuel 
había soltado 
todos los galgos 
de su genio 
creador de 
imágenes.

Los periodistas 
franceses le 
preguntaron, claro 
está| sobre el 
actual momento 
político espaiiol y 
Fernando Rey 
tuvo ima respues
ta que la traemos 
a esta columna 
porque vale la 
pena meditarla.

'"Habrá que 
quemar — dijo — 
muchas películas 
de la guerra, del 
dolor y de la
angustia de la 
guerra. Nuestros 
hijos deberán 

las cosas(dvidar
de la guerra de

í
I

I

r
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LA DIRECCION DE 
"TRANSPORTES 

URBANOS DE ZARAGOZA, S.A. 
SALE AL PASO DE LA NOTA 

ATRIBUIDA A LOS 
CONDUCTORES 

DE LA EMPRESA
Mientras se determina la fuente auténtica de la 

nota difundida por algunos medios de comunicación 
local, por si cabe exigir responsabilidades, dado el 
carácter tendencioso de la misma, la Dirección de la 
Empresa estima conveniente aclarar que la retribución 
líquida mensual (jornada semanal de 44 horas), de un 
conductor-perceptor de autobús con un trienio de 
antigüedad, hov, aplicando prudentemente sólo un 20 
por ciento mÁ dos puntos, en tanto se conoce el 
índice del coste de la vida, referido al período 1 de 
abril 1976-31 marzo 1977, es la siguiente: 26.269 
pesetas, en las que no está incluido la protección 
familiar, ni horas extraordinarias, 
independientemente de esta percepción mensual, 
existen 92 días de pagas reglamentarias y 
extraordinarias anuales por un importe de 60.587 
pesetas.

En cuanto a la función de conductor-perceptor, se 
remite a la postura reflejada en la nota publicada en la 
Prensa y Radio locales el día 19 del actual; 
manifestando sus deseos de dar por zanjado el asunto 
y su propósito de que la normalidad restablecida 
quede automáticamente consolidada para que 1^ 
relaciones internas se desenvuelvan en paz y armonía 
en favor de los usuarios y de los zaragozanos en 
general.

Zaragoza, 23 de abril de 1977 

LA DI RECCION

SALA ESPECIAL

HOY LUNES
UN ESPERADO ESTRENO!

TIOWiCOLM . EASTMANCOLOR

VERSION OMGINAL SWTITIKAOA

5-7-9-11 (Mayores de 18 años)

CERVANTES

El film más importante y osado de 
LILIANA CAVANI

UNHLUW
LN-IANA CAUANI

NACIONAL
Casi seguro

PAG. 10 /25-4.77/^

SUAREZ, CAIMDIDATí 
INDEPENDIENTE POR
AVILA

MADRID, 25 (Europa Press).- La 
candidatura del presidente del 
Gobierno para las próximas elecciones 
legislativas sigue siendo una incógnita, 
a sólo dos semanas de terminar el 
plazo para la presentación de 
candidatos, plazo que finaliza el 8 de 
mayo.

Mientras el sábado algunos medios 
informativos apuntaban la certeza de 
que Adolfo Suárez se presentaría a las 
elecciones, dado que —según esas 
versiones- tal extremo estaba 
contenido en el borrador del mensaje 
que leerá ante las cámaras de 
televisión, hoy sin embargo se afirma 
que la decisión se pospone para 
después de su regreso a España, 
procedente de los Estados Unidos. El 
presidente llegará a Madrid, de vuelto 
de su viaje oficial, el día 30 de abi^, 
sábado, be considera que la dimisión 
de don Leopoldo Calvo Sotelo como

ORTlíRt „ NOUE
(PORTERO OE NOCHE)

El presidente lo ha admitido tácitamente 
en Méjico _____

ministro de Obras Públicas constituye 
un factor nuevo que el presidente del
Gobierno habrá de contemplar en 
mensaje radiotelevisado.

UNA DE LAS HIPOTESIS '

SU

Una de las hipótesis que se baraja 
en medios políticos, sobre la actitud 
del presidente, es la siguiente:

—Parece descartarse que se presente 
a las elecciones como presidente de 
partido alguno.

—También es prácticamente seguro 
que no encabezará listas en Madrid ni 
en Barcelona.

- En último extremo, es probable 
que el presidente Suárez concurra a las 
elecciones como independiente.

— La circunscripción podría ser 
Avila, provincia del jefe del Gobierno.

En cualquier caso, se señala que, si 
don Adolfo Suárez hubiera decidido

no concurrir a las elecciones, yj>. 
habría anunciado. En resumen, 
acentúa la impresión de que. 
presidente del Gobierno se presentnj 
a las elecciones.
DECLARACIONES
EN MEJICO

MEJICO, 25 (Efe).- “No creo^ 
esté equivocado”, declaró el preside,^ 
Suárez a los periodistas que. 
acompañaban en el avión que le Heu/ 
Méjico, cuando le interrogaron soL, 
un titular aparecido en un periódi^ 
español y en el que se informaba: 
presidente del Gobierno se present^ 
a las elecciones como independiente i

Estos palabras fueron interpreta^ 
como una posible confirmación de ip 
el presidente tiene decidido partie^ 
personalmente en la campaña elector 
con vistos a los comicios del próxia 
mes de junio.

Dos nombres para 
el futuro arzobispo de
Zaragoza

MADRID, 25 (De nuestra 
Redacción).— Se habla del nuevo 
arzobispo de Zaragoza en los 
medios periodísticos madrileños. 
Un rumor sitúa al rector de la 
Pontificia de Salamanca, Fernaixio 
Sebastián, como futuro arzobispo 
de Zaragoza. Junto a este 
aventurado pronóstico de De la 
Cierva, corre por ahí otro que 
asegura que a Zaragoza irá 
monseñor Sotero Sanz, actual 
nuncio del Papa en Chile.

Añadiremos que en determinados 
círculos no se desconoce que los 
obispos. Nunciatura y otros 
organismos de la Iglesia, sufren en 
estos momentos presiones de 
partidos, y corren el peligro de 
manipulación política. Sin ir más 
lejos, los monseñores Iniesta y 
Echarren, obispos auxiliares de 
Madrid, fueron efectivamente 
invitados a la cena 
"eurocomunista" de la reciente 
cumbre de Madrid. Pero no 
aceptaron. Como no habrían 
aceptado una invitación de la 
Democracia Cristiana o de Alianza 
Popular, según dice "Vida Nueva", 
semanario de información nacional 
y religiosa.

ORIOL VUELVE 
MAS PROTEGIDO

Don Antonio María de Oriol y 
Urquijo ha dado por finalizada su 
recuperación y se ha reincorporado 
a su despacho de la Presidencia del 
Consejo de Estado. A causa de las 
amenazas recibidas en casa del 
ex-secuestrado por parte del 
G RAPO, Oriol ha cambiado de 
automóvil para sus desplazamientos 
por Madrid; en lugar del "Dodge" 
oficial en el que fue secuestrado. 
Oriol usa ahora un Mercedes con 
matrícula ma 'rileña, blindado. 
Además del cam». 'o de. automóvil.

Oriol vuelve más protegido
una escolta de tres policías sigue en 
otro vehículo al ex-secuestrado.

BAUTIZO POLITICO DE 
LAS BEBIDAS EN UN BAR

En un bar de Marbella, el dueño, 
con un ánimo político y sentido 
comercial, ha dedicado a las bebidas 
que despacha nominaciones de 
hombres de políticos. Así, para 
pedir una cerveza, se tiene que 
pedir una "pasionaria"; un 
amontillado, un "felipe gonzález"; 
si usted desea un solera, solicite un
"fraga un tinto es un
"marcelino". Si se le apetece un 
oloroso pida un "tierno", o si un 
fino solano, "un "carrillo".

Se dice que el dueño, además de 
estar haciendo el agosto, está 
consiguiendo conocer la ideología 
política de la mayoría de sus 
clientes.

Socialista Obreró Español, 
Federación Popular Democrática, 
Partido Demócrata, Izquierda 
Democrática, Partido Socialista 
Popular, Partido Carlista y Unión 
Democrática de Cataluña. 
Actualmente están preparándose los 
discos del Partido Comunista y dd 
Partido Socialista Unificado de 
Cataluña. Asimismo, se han 
entablado conversaciones con las 
dos Falanges, y con algún partido 
del Centro.

Concretamente de la serie 
"Hablan hos partidos" han hecho un 
lanzamiento de unos setecientor 
cincuenta mil ejemplares en h 
primera edición. Hasta ahora, los 
que más se van vendiendo y esto 
puede ser una valiosa fuente de
información de cara a los
pronósticos, son ios discos dd 
Partido Socialista Obrero Español y 
del Partido Socialista Popular.

OTRA FUENTE 
DE LA POLITICA 
LOS DISCOS

INVERSIONES 
EN SABIÑANIGO

Hasta ahora el disco era más o 
menos un elemento de cultura. A 
partir de ahora el disco puede ser 
un buen aparato de propaganda, de 
cara a las próximas elecciones. Al 
menos esto es lo que pretende una 
empresa disco^áfica, que acaba de 
lanzar al mercado discográfico 
nacional una serie de siete discos 
llamada "hablan los partidos", en 
los que lo de menos es la música.

"Efectivamente en los discos 
hay muy poca música. La mayoría 
de ellos están ocupados por 
discureos, charlas informativas u

Nuevas inversiones se realizaran 
en las plantas químicas de li 
factoría de Sabiñánigo, de Energía 
e Industria Aragonesas.

opiniones 
pol íticos, 
respectivos 
promotor.

.de diversos líderes 
que hablan de sus 

partidos", ha dicho su

Hasta el 
lanzado siete 
s igu ientes

momento se han 
discos, relativos a los 
partidos: Partido

Se firmó en Londres la 
concesión de un crédito 
importe de diez millones de dólares, 
otorgado a Energía e Industrias 
Aragonesas. La operación se ha 
hecho con los Bancos Urquijo. 
Hispano Americano Limited, d* 
Londres, y el Lloyd Bank 
International Limited, actuando d« 
agente el primero de los bancos 
citados.

El crédito tiene pna duración 0« 
cinco años y so destina a financiar 
inversiones en las plantas química 
de la sociedad en sus factorías o® 
Huelva, Tarragona y Sabiñánigo.

I . PEREZ CEJUELA
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MADRID, 25 (Crónica exclusiva 
oara ARAGON/expres).'* Después de 
Sna serie de discusiones técnicas estaba 
S?eoarado para la firma del convenio 
nL!Sóero España-C.E.E., pero ocho 
días después el Consejo de Ministros 
ciríunitario cambiaba de opinion y 
fimitaba extraordinariamente nuestra 
D?rtic¡pación en las nuevas aguas 
?nmun¡tar¡as, nos explicaba el viernes 
ySïrïrtîr ieneral de Pesca, Víctor 
Moro sustituido ese mismo día por el 
ronséio de Ministros, a la Agrupación 
rte Periodistas de Informaciones 
Lonómicas (A.P.I.E.) y puntualizaba 
que, una vez más, la C.E.E. utilizaba 
un tema concreto en favor de un 
contexto general de negociación, como 
es la que tenemos que proseguir en la 
□ rimera semana de mayo, cuando 
presentemos contrapropuestas al 
cicatero mandato comunitario.

Esta “faena" actual afectara
a la flota delprincipalmente _

Cantábrico que es la que venta 
laborando en las áreas europeas. Pero, 
como decía don Víctor Moro, hasta 
ahora ya que presentó su dimisión, 
tenemos que mentalizarnos de que 
estamos en plena etapa de 
descolonización pesquera. Y entre las 
200 millas que han ido aplicando los 
países con mayor riqueza en sus 
caladeros y la racionalización de 
capturas, de control, etc. España va a 
ser una de las naciones más afectadas, 
ya que del millón y medio de 
toneladas se obtenían en aguas no
españolas. ,

Sin embargo, su impresión final no 
era pesimista, si España logra 
incardinar esta problemática en los 
planteamientos generales de su pol ítica 
exterior, ya que, por ahora, no sirven 
los numerosos acuerdos bilaterales ya 
firmados (Canadá, EE.UU., Costa 
Rica, Noruega...)

APREMIANTE
La decisión de la C.E.E. vuelve 
a colocar en cuarentena a la 
flota pesquera española

LAS MATILDES_____________________

Es imposible hacer un comentario 
de lo que ha sido la semana 
económica, si no reparamos en la más 
grande asamblea de accionistas que se 
celebra en el país, es decir, la de 
Telefónica, con más de 600.000 
socios. En ella se explayaron muchos 
puntos interesantes: situación real de 
la compañía, su ritrno de crecimiento, 
su estructura financiera e incluso hubo 
notables discrepancias en el consejo en 
las interpelaciones que, en ruegos y 
preguntas, hicieron algunos 
accionistas, incluido un miembro de 
Comisiones Obreras, que representaba 
los títulos del personal.

Otra deducción de los discursos del 
presidente Tomás Allende y de su 
consejero delegado es la de que las 
tarifas tienen que actualizarse (léase 
subir), dada su inadecuada estructura 
(sólo el 25 por ciento por cuota de 
abono y el resto por servicio).

También quedaron evidenciados en 
la magna asamblea otros dos aspectos 

■ - - y algonada desdeñables
interrelacionados como son la
representatividad de los consejos de 
administración en empresas de este 
calibre (la mayor de España por 
recursos propios y por beneficios), y el 
papel de los pequeños accionistas que 
no pueden hacer nada efectivo para 
evitar el arrollamiento por parte de lo 
que Galbraith denomina la 
tecnoestructura (grupo directivo que 
toma las decisiones porque posee más 
información y, por tanto, más poder), 
la cual llega a partir de un momento a 
tener sus propios fines (crecimiento), 
por encima del de aquéllos (el 
beneficio máximo).

UNIDAD________________________ __

"Unidad, unidad, unidad”, es el 
slogan que suele corearse en los 
mítines de la izquierda y en las

asambleas obreras de base, pero que 
podría hacerse igualmente extensible a 
sus antagonistas, las agrupaciones 
empresariales.

Aunque es lógico, después de 
cuarenta años de autoritarismo, la 
actual atomización en las esferas 
laboral y patronal (y no digamos ya en 
la de los partidos políticos), la suma 
gravedad del momento 
socio-económico actual que pone en 
peligro la supervivencia de numerosas 
empresas y puestos de trabajo, obliga a 
ambas partes a acentuar sus respectivos 
procesos de concentración, que, por 
supuesto, tienen que ser espontáneos.

Empleadores y trabajadores " en 
terminologfa de la Oficina 
Internacional de Trabajo, OIT— 
debieran agruparse en sus respectivas 
confederaciones para que, sin 
menoscabo de las organizaciones 
intermedias por zonas geográficas y en 
coalición por ramas productivas, 
tracen los marcos generales de la 
negociación colectiva de trabajo, sus 
relaciones con un Estado 
verdaderamente neutral, influyen 
sobre las actividades legislativas, 
solucionen los grandes conflictos, etc., 
además de posibilitar el pacto social 
necesario después de las elecciones 
generales.

LOS EMPRESARIOS NO SABEN CON 
QUIEN TIENEN QUE NEGOCIAR

"Nos encontramos sin 
representantes legales 
de los trabajadores"

BARCELONA, 25 
(Logos).— "Los empresarios 
precisamos saber con quien 
tenemos que negociar. La 
Administración debe 
acelerar el proceso de la 
reforma sindical. Nos 
encontramos ya dentro de la 
negociación de importantes 
convenios colectivos, 
mientras que debido a la 
dimisión de los cargos 
sindicales, nos' encontramos

deSin representantes legales 
los trabajadores. Por otra
parte, dentro de los nuevos 
jurados de empresa que 
deben formarse, hay que 
saber en que proporción 
deben de estar representadas 
las centrales sindicales. Los 
aumentos salariales y de la 
Seguridad Social rigen desde 
el pasado primero de abril y 
el empresario adn no sabe el 
precio de los costes de sus

productos que siguen 
vendiendo a los mismos 
precios que antes de 
aquellos aumentos”, ha 
afirmado el presidente de la 
“Sociedad de Estudios 
Financieros, Económicos y 
Sociales, S.A.” patronal de 
los empresarios del Bajo 
Llobregat, D. Carlos 
Gelabert Molas.

“La nueva junta del 
"Fomento del Trabajo" —ha 
añadido— tiene que ser 
representativa y realizar una 
política integradora". Se ha 
lamentado de que, hasta 
ahora, los organismos 
empresariales de árnbito 
superior hayan realizado 
una política desde arriba y
de espaldas i a 
‘ ‘ Ah ora —d ¡jo

la base.
el Sr.

Según "Bancaya

MEJORES PERSPECTIVAS
EMPRESARIALES Y
FUERTE DEMANDA CREDITICIA

BANCO ESPAÑOL 
DE CREDITO.S.A 

MADRID

Gelabert la política debe 
hacerse desde abajo y este 
extremo es el que decidirá si 
sabemos o no integrarnos en 
el "Fomento del Trabajo”.

RANK
XEROS"SE

Junta general

Se pone en conocimiento de los señores accionistas 
del Banco que, por no haberse solicitado número 
suficiente de tarjetas de admisión, se sabe que la 
Junta convocada no podrá reunirse en primera 
convocatoria el jueves día 28 del corriente mes de 
abril.

Por tanto, el Consejo anuncia que la Junta general 
se celebrará en segunda convocatoria el viernes día 29 
de abril, a las doce de la mañana, en el local del 
Pabellón de Cristal (Pabellón X) de la Feria 
Internacional del Campo, situada en la Casa de 
Campo de Madrid.

Desde los accesos a la Casa de Campo por el Paseo 
del Marqués de Monistrol (Puente de los Franceses) y 
Puerta Grande (Avenida de Portugal) se hallará la 
correspondiente señalización hasta el Pabellón de 
Cristal donde se celebrará la Junta.

Son válidas 'las tarjetas de admisión expedidas 
hasta el presente.

Madrid, 23 de abril de 1977 
El Secretario del Consejo de Administración 

Dositeo Barreiro Môurenza.

i ADJUDICA 
LAS LISTAS

i DEL CENSO
M ADR II), 2."» (Europa
■.ss). Por rrsoliu'ión <1** la

del (iobiemo, «|ue publica hoy 
el Boletín Oficial del Estado, se 
aprueba la adjudicación 
deíinitiva a la firma,, Bank 
\ero.s Espaíiola, .S.A.” de la 
realización de la.s I .L.l.Stl.ddd

dci-loral, «jur serán iililizailas en 
los próxiiiKíS eoniH'ios que s»* 
han (le celebrar para elegir 3S0 
dipnlado.s y 2(17 senadores.

Ksixs copias, ipie delwrán ser 
rec ibidas con anienoridad al 
próximo día 2(1 de mayo, 
asciende a nn valor de 
2ú.6.‘>(1.»1(M1 |iesi"tas.

Los Indices Bancaya de 
Expectativas Empresariales 
correspondientes al mes de 
febrero, señalan que la 
demanda de bienes 
industriales, sigue 
aumentando y lo hace con 
mayor fuerza aún que en el 
pasado mes de enero. Los 
resultados de las encuestas 
confirman los signos 
positivos que sobre la 
evolución de la econornía 
industrial del país se habían 
detectado en el mes 
anterior. Sin embargo, esta 
incipiente y todavía reciente 
mejora de los nuevos 
pedidos ha tenido poca 
repercusión sobre el nivel de 
stocks de productos 
terminados y no vendidos, 
que continúan pesando en la 
economía de la empresa.

Los grupos más 
favorecidos por una mayor 
demanda han sido los bienes 
de inversión y los bienes 
intermedios. Y dentro de 
estos, los sectores que 
experimentan mayor 
mejoría de sus nuevos 
pedidos son fundamental
mente la extracción de 
minerales, la fabricación de 
papel y la fabricación de 
substancias y productos 
químicos.

La mejóría de las 
perspectivas, según han 
opinado los empresarios 
encuestados por el Banco de 
Vizcaya, ha comenzado a 
tener repercusión sobre los 
planes de inversión de las 
empresas, aunque no deben 
ponerse excesivas esperanzas 
en una proxima 
recuperación económica ya 
que los problemas de 
inflación y el déficit 
exterior exigirán en su día 
medidas restrictivas que 
frenarán la actividad 
económica.

De todas formas el hecho 
de que todos los grupos 
prevean una evolución

favorable de ios negocios, en 
mayor o menor medida, 
junto con las mejores 
perspectivas que presenta la 
exportación pueden hacer 
que la situación no se 
deteriore excesivamente 
antes de que tengan efecto 
las medidas correctoras.

El grupo de bienes de 
inversión espera para los 
próximos tres meses un 
significativo aumento de las 
ventas en el extranjero, 
pronóstico que también es

compartido por el grupo de 
bienes de consumo 
duradero. Las importaciones 
en los próximos tres meses 
de espera que se 
mantendrán en niveles 
parecidos a los actuales.

El mdice Bancaya de la 
demanda crediticia prevista 
para el próximo trimestre en 
relación con el trimestre 
anter.^r, continúa muy alto 
previendo todos los grupos 
unas necesidades crediticias 
muy elevadas.

BOLSA DE DIVISAS
INFORMACION, 

FACILITADA POR

banco zaragozano
DIVISA

100

100 
1

mb ios para el día 25 de Abril de 1977

Dólar USA....................
Dólar Canadiense . . . . 
Franco Francés..........
Libra Esterlina............. 
F ranco Suizo...............  
Francos Belgas (com) . 
Marco Alemán............
Liras Italianas............. 
Florín Holandés..........
Corona Sueca...............
Corona Danesa............
Corona Noruega .... 
Marco Finlandés ....

100 Chelines Austríacos . .
100 Escudos Portugueses .
100 Yens Japoneses..........
100 Francos Belgas (fin) . .

CAMBIOS

COMPRADOR VENDEDOR

68,639 68,839
65,474 65,734
13,835 13390

117,811 118,430
27>3i3 27,367

189369 
28,957

7,740 
27,846 
15,773 
11,478 
12,987 
16,945 

406,990 
176,767
24,659 

188,465

190,447 
29,103

7,771 
27,984 
15,856 
11,531 
13,050 
17,037

410,611 
178,200
24,775 

190,057
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LA JUSTICIA A LA 
EXPECTATIVA

BELGICA? lapngr^a,
BRUSELAS, 25 (Crónica por Manuel 

MOLARES, de Efe, especial para 
ARAGON/expres.)

Durante casi dos horas en la pantalla está una pareja 
japonesa haciendo el amor. Al final los protagonistas se 
suicidan porque prefieren morir en éxtasis a volver al 
estado de no placer.

¿Es esto pornografía o puede llegar a ser una obra de 
arte que pasará a la historia del cine?

Tal es la grave pregunta que se está planteando todo 
un jurado belga encargado de dictaminar si tiene que 
enviar a la cárcel a los distribuidores de "L'empire des 
Sens" (El imperio de los sentidos), una película 
realizada por el director japonés Nagisa Oshima.

a debate
Una película, fiel calco del 
"Kamasutra" ha desatado
la polémica

Aunque en Bélgica no 
existe la censura 
cinematográfica, el artículo 
383 del Código Penal 
estipula que "cualquiera que 
exponga, venda o distribuya 
canciones, panfletos u otros 
escritos impresos o no, con 
figuras o imágenes 
contrarios a las buenas 
costumbres, será condenado 
a un tiempo de prisión de 
ocho días a seis meses y a
una multa de cinco 
quinientos francos”.

Cinco personas pueden 
a la cárcel, pues, aunque

a

la
multa que se les imponga 
sea de poca cuantía: el
máximo 
francos

de quinientos 
representa algo

menos de 14 dólares.
Todo comenzó a finales 

de septiembre pasado con el 
estreno simultáneo de la 
película en tres salas 
diferentes.

La crítica, en general, la 
acogió con entusiasmo. 
Incluso los especialistas de 
los diarios católicos "La 
Cite’’ y “La Libre 
Belgique”, dijeron que tenía 
grandes valores 
cinematográficos.

Otros más entusiastas, 
como el crítico de Lartb 
(Televisión Nacional), 
llegaron a asegurar que era 
“un maravilloso poema de 
amor’’. Por demás, la 
película venía avalada con 
premios en Cannes, “L’a^e 
d’or” y otros de reputación 
internacional.

La cinemateca belga, 
organismo estatal, la había 
proyectado anunciándola 
como una obra de arte 
erótico difícilmente 
igualable.

Quince días después del 
estreno, un procurador del

Rey (fiscal) en una ciudad 
de provincia prohibió su 
proyección. Automática
mente los fiscales de las 
zonas donde se proyectaba 
hicieron lo mismo.

Tras esto, se inició un 
proceso judicial contra los 
distribuidores 'que culminó 
en el juicio que finalizó el 
sábado aquí.

La defensa argumentaba 
que ningún paiíicular se 
había querellado contra la

de seguirlas estrictamente el 
■de las75 por ciento 

películas no 
proyectarse.

En efecto.

podrían

dice la

película, y que esta no 
déloshabía salido 

habituales círculos

defensa, "Manuelle”, "El 
último tango en París", 
"Historia de O”, películas 
consideradas eróticas caen 
dentro de la prohibición 
legal, y sin embargo se 
distribuyep libremente en 
todo el país.

Mas aún, argumenta la 
defensa, las películas 
pornográficas que se 
proyectan en salas especiales 
para ellas no tienen las

calidades estéticas de 
eróticas como son 
anteriores.

las 
I as

El jurado no dictaminará 
hasta el 12 de mayo, según 
anunció. Está presidido por 
una mujer, la primera belga 
que se encuentra en este 
caso. Ta m bién en el 
banquillo de los acusados 
hay otra mujer.

Lo curioso es que con 
“El imperio de los 
sentidos”, prohibida aquí y 
protegida en Francia, aquí 
se proyecta libremente una 
película prohibida en 
Francia, “El sheriff”.

LA SECUESTRADA NUMERO 27
ROMA.- Foto reciente de Patrizia Spaiione, de nueve añosik 
edad, hija de un doctor de Roma, que fue secuestrada el pasa- 
do día 22 por la mañana, mientras esperaba el autobús deleo- ? 
legio cerca de su domicilio, según ha informado la policía. La f 
niña es hija del doctor llio Spaiione, cuyo hermano fue elmé- 
dico que trató al líder comunista Palmiro Togliatti. Patrizia es } 
la persona número 27 que ha sido secuestrada en Italia en lo : gi 

que va de año. (Telefoto, Cifra-Upi.)
"cinófilos” en todo caso 
muy limitados.

Añadía también que en 
otros países, como Francia, 
los cines que proyectan “El 
imperio de los sentidos” 
tienen protección y ayuda 
oficiales.

Si en otros pafses estuvo 
secuestrada —Alemania 
Federal, Estados Unidos—, 
pronto volvió a proyectarse.

El propio director de la 
cinemateca belga testificó 
en favor de los acusados.

Los acusadores, por el 
contrario, aseguran que la 
película no es más que un 
cúmulo de escenas íntimas 
entre dos personas que rara 
vez hablan y que realizan 
todo lo descrito en libros 
como el “Kamasutra”.

Para los acusadores el 
final es de una crueldad

LA "OLP
ADMITIDA

LA DEPLORABLES

su mensajeinfinita y 
corrosivo. El conjunto de la 
película atenta contra el 
artículo 383 del Código
Penal.

La defensa considera, 
con respecto a la ley, que 
“las buenas costumbres” es 
un concepto que ha 
evolucionado mucho y que

EN UN
ORGANISMO
DE LAO.N.U
AMMAN, 25 

(Efe-Reuter).— La comisión 
económica de las Naciones 
Unidas para el Oeste 
Asiático (ECWA) ha 
decidido por unanimidad 
aceptar a la Organización
para la Liberación de
Palestina (OLP) como 
miembro de pleno derecho, 
han señalado fuentes de la 
“ECWA”.

La decisión, que fue 
tomada ayer en una 
reunión, requiere la 
aprobación del Consejo 
Económico y Social de la 
O.N.U. con sede en Nueva 
York.

El príncipe Carlos de Inglaterra

LLAMAMIENTO A
LA JUVENTUD

• Para trabajar en favor de sus comunidades 
locales y desarrollar ideas en bien de la comunidad
LONDRES, 25 (Efe),— Un llamamiento 

a la juventud para estimular su 
participación activa en tareas humanitarias 
en la sociedad, como manera de perpetuar 
el significado del año del jubileo de la reina 
Isabel II, fue lanzado ayer por el príncipe 
Carlos, heredero de la corona de Inglaterra. 
El llamamiento del príncipe coincide con la 
apertura de las celebraciones oficiales 
conmemorativas del 25 aniversario de la 
accesión al trono de la reina Isa^iel II.

El deseo del príncipe, según el mismo 
expresó, es alentar el trabajo prominente 
realizado por la juventud en varios campos 
y coincide con el deseo de la reina en sus 
bodas de plata de servicio al país. El 
príncipe Carlos citó como ejemplos de las 
actividades que desea impulsar en la 
juventud las siguientes: trabajo en 
hospitales, ayuda a ios ancianos y a la gente 
que está sola, a los disnvnuidos física y 
mentalmente, a los niños enfermos o 
ínfradotados, proyectos de aventuras útiles 
a ra sociedad y entrenamientos para 
liderazgo.

El heredero de la Corona británica 
afirmó que quiere dar apoyo a los grupos 
ya existentes de jóvenes involucrados en 
tareas de esta índole y estar dispuesto a 
fomentar la formación de nuevos grupos 
similares.

En este 
constitución

llamamiento anunció la 
de un fondo especial para

aportar recursos económicos a las 
iniciativas de jóvenes con ánimo de trabajar 
en favor de sus comunidades locales y de 
desarrollar ideas en bien de la comunidad.

AYUDA ECONOMICA

Organizaciones de la industria y el 
comercio anunciaron, dijo el príncipe, su 
generosa ayuda económica para esta 
iniciativa.

El príncipe Carlos asoció también sus 
ideas para despertar la responsabilidad del 
mundo juvenil con los deseos de aventura 
propios de la edad.

Añadió el príncipe: "Creo que hay 
alguna alternativa a golpearse unos a otros 
en los partidos de fútbol o en donde sea. Se 
trata de volver a la juventud en cosas más 
existantes”.

"Las personas a las que me gustaría 
envolver en ellas son las que normalmente 
no formar parte de organizaciones o clubs 
juveniles” continuó diciendo. Citó como 
ejemplo su pertenencia a una unidad de 
guardacostas en Escocia en sus años 
escolares y consideró su experiencia 
extraordinariamente excitante cuando se le 
confirió responsabilidad en esta tarea.

HERENCIA
La situación económica de China es 
grave: la planificación, seriamente 
perturbada, mientras las tasas de 
crecimiento han descendido

MOSCU, 25 (Efe).- La 
“deplorable herencia" de 
Mao Tse Tung, pero 
también la obsesión de sus 
sucesores de mantener el 
curso maoísta, ataca hoy el 
órgano central soviético, 
Pravda”, denunciando la 

difícil situación 
económica en China, y 
continuando así la renovada 
carppaña de prensa de 
Moscú contra Pekín, que 
acabtf con la tregua tras la 
muerte de Mao.

"Pravda" publica hoy 
una información de la 
agencia oficial Yass sobre la' 
conferencia china, 
convocada en la región 
petrolífera de Taching, para 
tratar de la situación 
industrial, y recoge el 
llamamiento del 
vicepresidente del Gobierno 
chino, Li Hsien-Nien, para 
establecer en China un 
“orden general’’ para 
resolver las dificultades 
económicas analizando la

y en la producción de bienes 
de consumo no es mejor, lo 
que ha obligado a reducir las 
ya magras raciones de 
alimentos.

Todo ello, proclama 
‘^Pravda”, se debe a la 
deplorable herencia que ha

DE MAO"I 

dejado a China Mi; a 
Tse-Tung con sus “saití □ 
adelante’’ y otri; 
concepciones semejanic^ 
Pero por desgracia para^^ 
país, añade el órgar^^ 
soviético, los sucesores 
Mao intentan ahora car>¿T 
toda la responsabilidi 
sobre la llamada "banda 
los cuatro'^ y continuar ^T 
bandera del maoísmo, qi» T 
ya se ve adonde ha llevad;-'?;^
según m u e s t r a
llamamiento de
Hsien-Nien en Taching pis í 
un nuevo “salto". i

¿/t M/SIOIV
MILITAfí U.S.A

EXPULSADA
DE ETIOP/A

propií. prensa
informaciones

china en
d e

corresponsales extranjeros, 
Tass llega a la conclusión de 
que la situación económica 
de China es grave- la 
planificación ha quedado 
seriamente perturbada y las 
tasas de crecimiento han 
descendido.

La información soviética 
denuncia que aunque en 
1976 se inició el quinto plan 
quinquenal chino, no se f^n 
publicado cifras sobre el 
cumplimiento del plan 
anterior, ni los índices para 
el presente, ni tampoco los 
planes anuales, incluso se 
alude a una declaración de 
Li Hsien-Nien a una 
delegación extranjera, según 
la cual el quinto plan no 
había acabado de 
elaborarse.
RETROCESO CONCRETO

La información soviética 
insiste también en una serie 
de retrocesos concretos, 
especialmente en la minería 
e industria metalúrgica, con 
una producción de 21 
millones de toneladas de 
acero para 1976, lo que 
representa una reducción de 
cuatro toneladas respecto al 
ano anterior, y asegura que 
la situación en la agricultura

Addis Abeba estrecha sus lazos I 
con el mundo comunista y cierrak 
todos los consulados extranjeros! 
en Asmara

ADDIS ABEBA, 25 (Efe-Reuter).- Los dirigentes | 
militares de Etiopía parecen haber despejado el camino pan I 
mantener relaciones más estrechas con el bloque comunista I 
y tomar nuevas iniciativas contra las fuerzas secesionistas eti > 
la provincia de Eritrea, que da al Mar Rojo. Una misioa | 
militar estadounidense, que durante algún tiempo había I 
simbolizado la posición norteamericana, como principal h 
suministrador de armamento a los etíopes, cerró sus puertas h 
inesperadamente el sábado, junto con otras tras L 
organizaciones oficiales. L

Todos los consulados extranjeros en la capital eritrea (¡e H 
Asmara, incluyendo el norteamericano, también fueren | 
cerrados por el (¡obierno. jf

Se ha dado a todo el personal de las organizaciones i| 
afectadas el plazo de cuatro días para salir del país. Ban If 
quedado afectados unos 100 estadounidenses y sus fotnil^^ r 
Los consulados en Eritrea que representan a EE.UU., L 
Francia, Bélgica, Inglaterra, Italia y Sudán emplean muy K 
pocos extranjeros. . k

Los cuatro organismos norteamericanos cerrados fuero ik 
el Servicio de Información de los Estados Unidos, ima n 
sección de investigación naval, un centro ?
municaciones en Asmara y el grupo consejero de ayuda 
militar. . L

Los observadores políticos estimaban que la presencia i 
del grupo consejero de ayuda militar norteamericano podría w 
haber sido un obstáculo en potencia para las gestiones ■ 
etíopes de mantener lazos estrechos con el muña U 
comunista n

Ilav quienes estiman que las medidas lomadas pudieran t 
estar relacionadas con un nuevo plan fiara contrarrestar lo | 
éxitos de las guerrillas en Eritrea '
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contrarrestar lot

capital eritrea de 
también fueron

Los dirigentes 
o el camino para 
loque comunista 
t secesionistas en 
0/0. Una misión 
n tiempo había 
como principal 
cerró sus puertas 
con otras tres
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Argentina Nuevas detenciones 
por el caso Graiver

Algunos
implicados 
en Madrid

Perón, Isabelita y los montoneros,
principales 'inversionistas en el banco EL VIAJE DE IDI AMIN

RO 27
de nueve añosx 
uestrada el pasa- 
I autobús del co
lo la policía. La 
rmano fue el mé- 
jliatti. Patriiiaa 
I en Italia en lo 
Upi.)

a China Mi¡| 
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ones semejan» 
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los sucesores r 

itan ahora cary 
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muestra i^- 

i e n to de LK
I en Taching p 
‘salto”.

/I/

US lazos 
ta y cierra^ 
Granjeros

'S organizaciones 
'ir del pats. Han 
es y sus familias 
ntan a EE.Uy-> 
in emplean muy

; cerrados fueron 
Jos Unidos, una 
n centro de 
tse/ero de ayuda

que la presencia 
tmericano podría 
ara las gestiones 
con el mundo

de los Graiver
BUENOS AIRES, 25 (Efe).— La 

policía detuvo ayer en el 
aeropuerto internacional de Ezeiza 
de Buenos Aires a Pedro Graiver y 
su esposa Catalina Guerstein, tíos 
de David Graiver, jefe del clan 
financiero judío-argenti no que 
negoció con la guerrilla y 
protagonizó varias quiebras 
fraudulentas. Con los dos Graiver 
detenidos —cuando se disponían a 
embarcar en un avión rumbo a 
Israel—, ascienden a 19 las personas 
privadas de su libertad, acusadas de 

relacionadas con elestar
denominado por la opinión pública
‘‘caso Graiver
conmocionado al país

que ha

Entre aquellas se cuentan el 
padre, la esposa y el hermano de 
David Graiver.

Anteayer fueron desmanteladas 
por la policía las lujosas oficinas 
que el grupo Graiver tenía en el 
piso 29 de un rascacielos emplazado 
en el corazón de la “City” norteña. 
Ayer, Francisco Manrique, 
ex-mihistro de Bienestar Social del 
Gobierno del general Alejandro 
Lanusse (1971-1973) salió al paso 
de versiones que le vinculan con el 
escandaloso“asunto”.

LA MUERTE DE DAVI D

David Graiver, supuestamente 
muerto en un accidente de aviación 
en Méjico, el 7 de agosto pasado, 

subsecretario general del 
Ministerio de Bienestar Social 
durante la gestión de Manrique, lo 
que ha dado pábulo a las versiones

Pero el ex-ministro y capitán de 
Navio —retirado— se encarga de 
aclarar aquellas circunstancias en un 
artículo del periódico "El Correo 
de la Semana”, del cual es director
fundador.

Manrique, dice textualmente: 
“Hoy se habla de Graiver y con 
razón, pero se trata de aquel mismo 
David Graiver que coincidió 
conmigo en una época en el 
Ministerio de Bienestar Social, el 

que tenía antecedentes 
inobjetables en la SIDE (Servicio de 
Informaciones del Estado), el 

que durante su gestión 
cumplió correctamente con su tarea 
y el mismo que ahora es investigado
por sus actividades en 
posterior a la mia”.

El diario "La Nueva
ciudad sureña

una etapa

Provincia", 
de Bahía

Blanca, volvió a ocuparse ayer del 
llamado ‘‘caso Graiver” para 
mencionar otra vez a Jacobo 
Timerman, director del diario 
metropolitano "La Opinión” y 
actualmente a disposición de las 
autoridades militares.

PERON E ISABEL

También se refirió al ex-ministro 
de Economía, José Ber Gelbard y 
citó como principales inversiones 
del Banco Comercial de La Plata 
—propiedad de los Graiver— al 
ex-presidente Perón, y a su esposa 
Isabel Martínez, entre otras 
conspicuas personalidades del 
extinguido régimen peronista.

El artículo sostiene que la 
reciente conferencia de prensa 
ofrecida por el teniente general 
Jorge Videla y altos mandos del 
Ejército sobre la subversión y el 
tema Graiver, ‘‘no alcanzó a 
satisfacer las expectativas 
despertadas, máxime cuando, 
impresas en letras de molde, las

andanzas de los Graiver siguen 
conociéndose, sin que el Gobierno
aclare, ratifique o rectifique su 
veracidad”.

Al mencionar a Jacobo 
Timmerman, el rotativo dice que 
“David Graiver le dio los avales 
necesarios para la compra de papej 
y la contratación de los talleres,^, 
para la imprésión de "La Opinion .

Acota que cada uno tenia el 45 
por ciento de las acciones, mientras 
que el diez por ciento restante 
pertenecía a José Rotemberg, "alter 
ego” de Timerman, actualmente en 
Madrid.

Tras otras consideraciones. La 
Nueva Provincia” puntualiza que ha 
trascendido de fuentes inobjetables 
el ofrecimiento que se le hizo al 
coronel Jorge Camps, jefe de la 
policía provincial, y al Gobierno 
bonaerense para que se olvidaran de 
la investigación: 9 millones de 
dólares y el “Bristol Center” —un 
complejo turístico— de Mar del 
Plata.

INVERSIONES DE LOS 
MONTONEROS ____

Por su parte, el matutino “La 
Opinión” de - Trenque Lauquen 
—provincia de Buenos Aires salio 
ayer también al paso de versiones 
que vincularon a Su empresa editora 
con el llamado“caso Graiver”.

Sostiene, en una nota de la 
dirección, publicada en primera
página, que ‘‘es total y 
absolutamente ajena a todo tipo de 
maniobra que tenga la mas mínima 
connotación con los intereses que 
los señores Graiver, Gelbard o 
cualquier otro personaje, pudieran
defender”.

Los guerrilleros "Montoneros 
—marxistes, de origen peronista- 
invirtieron millones de dólares 
precedentes de rescates por 
secuestros en los bancos de los 
Graiver, cobrando intereses de 
130.000 dólares mensuales,'según 
informaciones periodísticas no 
desmentidas hasta el momento.

VARIOS DIARIOS, 
REVISTAS Y AGENCIAS 
ESPAÑOLAS 
PIDEN LA LIBERTAD 
DE LOS DIRECTORES 
DE ‘‘LA OPINION”

MADRID, 25 (Cifra).— Con 
motivo de las detenciones por el 
Gobierno militar argentino del 
general Videla del director del 
diario ‘‘La Opinión”, Jacobo 
Timerman y Enrique Jara, 
respectivamente, un grupo de 
directores de diarios y semanarios 
españoles y extranjeros ha enviado 
diversos telegramas al presidente de 

a autoridades yArgentina y 
organismos i n ternacionales 

intervención parasol icitado su 
conseguir la pronta liberación de los 
citados profesionales de prensa.

Los telegramas fueron dirigidos 
al secretario federal de la O.N.U. 
Kurt Waldheim, al director del 
Instituto Internacional de Prensa,
Mr. Galliner, en Ginebra, a 
“Amnesty Internacional” y a la 
“Liga de Dereclvos Humanos”.

La lista de los profesionales de 
órganos que suscriben es: “ABC”» 
“Arriba”, "El País”, ‘‘Diario-16”,
‘Informaciones

"Pueblo" y 
el Diálogo" 
Ilustrada",

Ya’
La Vanguardia", 
"Cuadernos para

, “Cambio-16”, “Gaceta 
"Guadiana”, “Opinión”

y ‘‘Triunfo” y agencias 
"Europa Press" y "SAPISA”.

Tam bién

“Efe

se sumaron
petición los directores del 
Tiempo”, de Bogotá y 
"Washington Post”.

a la 
"El 
del

KINSHASA.— El presidente de Uganda, Idi Amin, arregla su corbata mientras aban
dona el aeropuerto de Kinshasa en compañía del presidente Mobutu Sesé Seko. 
Amin llegó únicamente para ofrecer a Zaire su apoyo militar. (Telefoto, Cifra-Upi. )

Conclusiones del ' 
Congreso de DVNIS । Teorías

disparatadas
ACAPULCO (Méjico), 25 (Efe).- Sin que se emitiera 

resolución final alguna, concluyó anteanoche en Acapulco 
el primer congreso internacional de fenómenos OVNI, que 
ha durado una semana. Podríamos señalar tres resultados: 
uno, que la ovnologia reñeja claramente la crisis en que se 
debate el pensamiento occidental dos, que el m^do 
antiguo es aun más enigmático que el de la ciencia-ficción, y 
tres que el presupuesto nacional de la totalidad de los 
asistentes, participantes y organizador del congreso, en 
especial de estos últimos,ha disminuido.

Por culpa del silencio 
que guardan los Gobiernos

Independientemente de 
que existan objetos 
voladores o cuatridi- 
mensionales o extra- 
terrestres, o de mundos 
paralelos, tres hipótesis 
presentadas al congreso, lo 
concreto es que el congreso 
en sí alcanzó por lo menos, 
dos límites, el de las 
religiones, cuyos dramas y 
deidades, infiernos y 
paraísos han llegado a 
resultar al menos tan 
inverosímiles como los 
ovnis. Y el desarrollo actual 
de la ciencia, que encierra 
muchos más enigmas que 
demostraciones.

El tercer aspecto tiene 
relación con acusaciones 
vertidas durante el 
transcurso del congreso que 
los ovnólogos son unos 
falsificadores comerciantes 
que buscan propaganda y 
beneficios económicos.

La totalidad de los 
norteamerican'^s^ y 
congresistas de otros raises 
arremetieron contra la 
"C I.A.” la NASA y el 
Gobierno de los Estados 
Unidos acusándolos de 
ocultar, mutilar o 
directamente hacer 
desaparecer evidencias.

Aquí se encuentra una de 
las principales claves 
fundamentales del 
problema, el Gobierno 
norteamericano posee o no 
posee información oficial 
del problema, si posee por 
qué no lo divulga y si no lo 
posee por qué calla?

Husser y otros congresistas: 
El hecho de que si Estados 
Unidos informa lo que sabe 

sobre ovnis, que producirá 
un "Watergate cósmico", la 
otra expresada tan 
sencillamente por el danés 
Hans Petersen: el silencio de 
los gobiernos alienta la 
existencia de teorías 
disparatadas.

Y en esto sí podría estar 
altamente interesado no 
sólo el Gobierno de Estados 
Unidos sino muchos otros 
gobiernos, que verían en las 
fantasías sobre el fenómeno 
ovni una posible evasión de 
la gente de realidades 
concretas terrestres y 
claramente políticas. Por
ello,
cualquiera

creemos que,
que sean los

"WATERGATE 
COSMICO"

Este silenci o
norteamericano tiene varias 
implicaciones; una aquellas 
que señalaron el 
norteamericano Charles

puntos de vista que se 
tengan sobre ovnis es deber 
de tod os reclamar el 
pronunciamiento oficial 
sobre estos casos, no sólo de 
Estados Unidos sjno de 
todos los demás países del 
mundo.

Esta sería aparente
mente, la conclusión más 
seria de este congreso 
pictórico de fantasía y 
delirios místicos.

EL BANCO DE 
CREDITO SUIZO 
PIERDE 7000 MILLONES 
&E PESETAS

MARCOS, 
EN TOKIO

TOKIO, 25 (Efe Upil.- 
El presidente de Filipinas, 
Fernando Marcos, ha llegado 
hoy a Tokio para celebrar 
c onversaciones con las 
autoridades niponas, con el 
fin de estrechar las relaciones 
económicas entre ambos 
países.

Poco después, en otro 
vvión^ llegó la esposa del 
presidente. Imelda, siguiendo 
ln costumbre de volar en 
aviones distintos.

7. U HI CU. 25 ( Eje-Upi). ~ 
Un informe del Banco de 
Crédito suizo señala hoy 
que la pérdida de 250 
millones de francos suizos 
(unos 7.OOÜ millones de 
pesetas) de una de sus 
sucursales, en Chicago, ha 
sido ocasionada por 
negocios no autorizados, 
realizados por esta sucursal 
con una compañía 
financiera de Liechtenstein.

El informe subraya que
las reservas del banco “son
superiores a las posibles
pi^rdidas ".

E I b a n e las
auloridatles fudieiales del

estado mantienen estrechos 
c o n tactos durante las 
investigaciones que se 
realizan para aclarar las 
operaciones realizadas por la 
dirección de la sucursal de 
Chicago.

El dinero perdido, que 
procede de la oficina del 
Banco existente en la 
frontera, fue invertido a 
través de la compañía 
financiera de Vaduz, 
‘*7'exon”, agrega el informe 
del banco.

"Texon”, invirtió, por su 
parte, en los grupos 
‘ ‘ IV í n efo od", "Albarella— 
Mare"y "Amplagas”.
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CALIENTE^ 
EN 24 HORAS 1

.Calentadoresde butanoo eléctricos
L Venta e instalación j 

Distintas marcas y caudales * 
Instalación según normas actuales 

EL CONFORT OE SU HOGAR RESUELTO CON
I SANEAMIENTOS

TEATRO ARGENSOLA
MAÑANA MARTES, DIA 26,

7 tarde y 11 noche

PRESENTACION
EL ESPECTACULO MUSICAL 

MAS POLEMICO Y ESPERADO
¡7 UNICOS DIAS!

MILES DE REPRESENTACIONES EN 
TODO EL MUNDO

ILIBERAL! ¡DEMOCRATICO! 
! MARAVILLOSO!-

¡UNA GRAN COMPAÑIA PARA UN 
ESPECTACULO NUEVO, INSOLITO, 
TREPIDANTE, FABULOSOI

AUTORIZADO EXCLUSIVAMENTE PARA' 
MAYORES DE 18 AÑOS

Encardo de localidades en taquilla

ITALIA:

Mkuiénempuña
las pistolas?

O Pese a que el hecho se 
atribuye a los “autónomos 
apolíticos”,no se descarta 
la intervención de 
la extrema izquierda, de 
“Ordine Nero”, o incluso 

de los Servicios Secretos 
gubernamentales

ROMA — La periodista británica Patricia E. Bernie, jefe de la
Columbia Broadcasting System en la cama de un hospital a conse~ 

cuencia de rotura de urta rodilla. La señorita Bernie fue herida de 
un disparo en el transcurso de los disturbios entre policías y estu^ 
diantes en el campus de la Universidad de Roma.

(Telefoto Cifra-Upi)

ROMA, 25 (Crónica por Manuel de 
DOMPABLO, de Efe, especial para 
ARAGON/expres.)

Mientras en Italia se iniciaroit ayer los discursos 
conmemorativos del trigésimo segundo aniversario de la 
liberación —25 de abril—, el orden público y la crisis económica 
son las principales preocupaciones del país.

En estos momentos, es el orden público el que más preocupa 
al Gobierno y a las fuerzas políticas y sociales italianas, y la 
escalada de la violencia hace olvidar incluso la gravedad de una 
economía al borde de la bancarrota.

El último “darinazo” se 
produjo el pasado jueves 21 de 
abril, ruando un grupo de 
estudiantes hizo frente a la 
iHtIicía en el “campus” de la 
llniversidad de Roma y, anna.s 
en mano, eolocaron una bala en 
el corazón de un policía, 
Settimio Passamonti, que murió 

I al instante. Otro nolicía. 

Antonio Merenda, sufrió un 
balazo en la cabeza y su estado 
es todavía grave, si bien los 
cirujanos han |K>dido extraerle 
la bala.

Una periodista americana, 
Patrizia Bernie, de la cadena de 
televisión “OBS” fue el tercer 
blanco (l«‘l tiroteo en la 
Universidad. Una bala le penetró

la pierna derecha, por deb^o de 
la rodilla. Y todavía hubo tres 
agentes más con heridas de 
diversa consideración, en el 
enfrentamiento o los 
estudiantes.

Según los primeros indicios, 
los estudiantes que dispararon 
contra la policía pertenecen a 
un grupo revolucionario muy 
combativo denominado 
“autónomo”, que pretende una 
total desvinculación de todas las 
formaciones políticas, incluso 
de las más extremistas. Su 
ideario, todavía no bien 
definido, se concreta en hacer la 
revolución en la Universidad, 
prescindiendo de toda idea 
política y con motivos 
académicos y profesionales, para 
lo cual en principio, estarían 
dispuestos a empuñar las armas.

Pero las cosas no están nada 
claras, y los mismos policías 
sospechan que, dentro de los 
“autónomos’' se ha infiltrado 
alguna formación de extrema 
izquierda (“NAP” o “Brigada 
Rojas”) e incluso de extrema 
derecha (“Ordine Nero”).

Un policía entrevistado por 
varios periodistas a raíz de este 
tiroteo llegó a decir que no le 
extrañaría encontrar también a 
algún agente vestido de paisano 
entre los “autónomos”.

.A este respecto, se recuerda 
como algunos sectores de los 
servicios secretos italianos se 
han visto comprometidos en los 
últimos tiempos en asuntos 
“sucios” y en atentados, con el 
objetivo de crear un clima de

terror en la República.
Esto es lo que más ai 

aquí: no los hechos aislidd 
violencia, sino el objetivo dti 
atentados y del clinu 
inseguridad. Los partii t 
políticos se han a^utinadoi : 
voz del iedo y tu' 
demócrata cristianos, » .
comunistas, socialiit < 
republicanos y socialdenw ' 
tas, han difundido comunia - 
conjuntos intentando infuná - 
los italianos sensación 
seguridad. T

Algunos periódico!^ 
ultraderecha aprovecharoiB 
situación para solicitar imw 
de represión. Mientras qutW 
izquierda pide dureza il 
contra “los verdaderos ictiL 
del drama, contra los grAj 
armados, cuyos movimientgfl 
localización conoce la poliaSrT

Mientras tanto, el bobiAj 
ha adoptado una prinCj 
medida de urgencia paraelaflU 
cerrar la universidad y prtAq 
manifestaciones en RomaiK 
provincia durante un mes. b

La respuesta del GobiemiE 
ha gustado a los pnnciDiJ^ 
partidos de la oposición, aç * 
han vuelto a insistir sobn' 
urgencia de que todas las fuá 
políticas c o 1 a b o 
directamente con el GobiA 
para salvar la grave situación.

Se espera con ansiedad»^
una reunión convocada poif 
Democracia Cristiana, el partiE 
del Gobierno, de la que podn^ 
salir conclusiones poliw'j 
importantes. ï

El presidente de Venezuela 
en Kuwait . 

la opep, 
CADA VEZ 

MAS EFECTIVJ
KUWAIT, 25 (Crónica por Fabián ORTfl 

DÜRAN, enviado especial, de Efe, en exclusi'il 
para ARAGON/expres.) I

La visita que el presidente de Venezuela, Cartel 
Andrés P^rez está realizando a Kuwait ha obtenido ?l 
resultados ampliamente fructíferos, toda vez queseSl 
llegado a un acuerdo total en torno a los 
debatidos, reveló ayer noche tiR portavoz venezolano^-I 
presidente Pérez y el emir de Kuwait, jequé Saban 
Salim al Sabah, mantuvieron anoche conversaciones Jtel 
espacio de dos horas y cuarto. Estuvieron presentes tej 
miembros del séquito oficial del presidente venezolan(¡it 
por parte kuwaití, el principe heredero y P^| 
ministro y los titulares de las carteras de Fetról«J| 
Economía y Finanzas, así como el presidente del forte I 
para el Desarrollo Económico. I

Fuentes venezolanas se mostraron altané'’. I 
satisfechas del desarrollo de las conversaciones contel 
autoridades kuwaitis, “ya que revelaron -dijo _ I 
portavoz- la identidad de puntos de vista respecto a»! 
pasos que hay que dar para lograr nuevamente la 
de los miembros de la OPEP y la firme intención I 
fortalecer y ampliar las relaciones bilaterales. j

Las posiciones de Kuwait y Venezuela sjl 
ampliamente coincidentes, lo que significa una garan 
más, no solamente de la unidad de la OPEP, sino u® 
efectividad de esta organización en la tarea en que 
empeñada. J

El presidente Pérez concluirá hoy a primera 
estancia en Kuwait. Tras mantener una última reu^ 
con el emir, partirá con rumbo a Riyadh, tercera 
de su actual gira por Oriente Medio. La salida 
prevista para las 6,30 gmí. '

?
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Me piden unas líneas sobre los temidos trasvases del Ebro y uno pre
feriría destinarlas, más positivamente, a hablar sobre cuál deba ser el destino 

de las aguas de esta cuenca.

Cualquier aragonés (repito, cualquier aragonés) podría, creo, decir cosas
parecidas y desde luego más acertadas, de las que pueda decir yo. En este 
tema, todos pensamos lo mismo, todos =3—' •/
cuencia es notable: nadie (repito, nadie) puede apropiarse de una cuestión

hemos luchado igual y la conse

que es preocupación comunal *de Aragón entero.

Hace sólo unas semanas tuve ocasión de

local.

Concretamente, dije que todos debemos 
se utilicen aquí, en su cuenca aunque acerca

decir algo similar en la prensa

exigir que las aguas del Ebro 
del modo de repartirlas existan

ARAGON... 
¡DESPIERTA!

diversos pareceres.

También en otras ocasiones hemos afirmado que antes de hacer crecer 
las ciudades debemos preguntarnos a dónde las llevantos y que tal debe 
ser siempre el punto de partida (inevitablemente político, no simplemente 

técnico) de cualquier proyecto de trasvases.

Sabemos, ciertanrente, que las grandes ciudades arruinan el porvenir del 
medio rural, asfixian la ciudad media y absorben inútilmente (porque siguen 
siendo crónicamente deficitarias de servicios), la mayor parte de los recur
sos de la Nación. No sería legítimo sacrificar el porvenir de la cuenca del 
Ebro a las necesidades (harto discutibles) de una ciudad o de una gran 

industria.

No olvidamos tampoco, que el progreso humano siempre se ha medido 
por Hm3 de agua disponible. El agua es de todos los medios energéticos, 
el único que acompañó al hombre desde la caverna hasta nuestros días. 
No sucederá cosa distinta en el futuro; ceder agua es renunciar a alícuotas 
importantes de nuestro desarrollo en favor de territorios más prósperos; es 
reducir la legítima de nuestros hijos y hacerlo en provecho de quienes 
hoy ya tienen más. ¿No hay en la Región un destino mejor para las aguas 

del Ebro?

Simplemente recuerdo, y con ello termino, que la inversión proyectada 
para el más conocido de esos trasvases, sería bastante para asegurar a una 
buena parte del territorio aragonés un desarrollo socio-económico que nos 
permitiera salir del actual estado de postración. Hay que persistir en el 
empeño. Y repito aun a riesgo de parecer pesado: impedir los trasvases es

lezuela HIPOLITO GOMEZ DE LAS ROCES
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mientras ARAGON TENGA SED

NO
A LOS TRASVASES

MIENTRAS ARAGON TENGA SED MIENTRAS ARAGON TENGA SED

NOMBRE

>.N.I. NO.

PARA USTED

NO NO
A LOS TRASVú^ES

NOMBRE

a N I. NO.

PARA UN FAMILIAR

A LOS TRASVASES
NOMBRE

D.N, I. N».

PARA UN AMIGO

_  ópticos
Ul VISION DEL PRESENTE

Qf y del futuro

a primera 
ma última reiuu» 
radb, tercera «WJ 
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RECURSOS SOCIALES DE ARAGON

Un interesante volumen titulado '"Recursos Sociales de 
Aragón", ha salido a la venta. Consta de 1.000 páginas de 
13X25 cms. con numerosos gráficos, mapas y tablas, 
encuadernado en tela y con sobrecubiertas plastificadas.

Los "recursos sociales" de una región son todas aquellas 
instituciones, acciones y obras que la sociedad ha creado para 
el servicio y la promoción de sus habitantes. El conjunto de 
todos ellos constituye su equipamiento social y es un 
indicador cualificado de su grado de madurez y de 
concienciación regional. La obra ha sido dirigida por los 
sociólogos Aurelio Orensanz y José Luis Febas y el contenido 
consta de dos partes: LA GUIA que encierra una completa 
informaciórf y la segunda parte se denomina: INFORME. 
Será Cáritas Diocesana que ha tenido una decisiva 
intervención en la realización del libro quien lo distribuya y 
los pedidos pueden dirigirse a su delegación de Zaragoza sita 
en la Plaza de la Seo, número 6.

El libro va destinado a todos los que se plantean, sienten y 
están viviendo la problemática de Aragon.

APERTURA
en e' W™" DE LA AUTOPISTA 

ZARAGOZA-VENDRELL

ZARAGOZA, 25 (ARAGON/exprest.- Han concluido 
práctic^ente las obras de construcción de la autopista que va a unir 
Zaragoza con el Mediterráneo. La última fase de realización era la 
del tramo A/fajarín-Soses, el de mayor interés para los presuntos 
usuarios aragoneses.

La autopista Zaragoza-Mediterráneo ha sido realizada en su 
totalidad por la empresa A.C.A.S.A. (Autopistas de Cataluña y 
Aragón, S.A.) y constituye el primer punto de apoyo de un 
importante nudo de las grandes rutas del futuro, en la ciudad de 
Zaragoza. Aquí van a converger esta recién terminada autopista 
Zaragoza-Mediterráneo, la que enlazará Zaragoza con Bilbao y la 
que, en su día, nos comunicará con Madrid.

La nueva autopista (cuya apertura definitiva al tráfico es cosa 
inminente) está dotada de las instalaciones y los servicios 
reglamentarios a lo largo de ttxJo su n.'corndo. Concebida fxiia una 
veloeidad-tipo de 130 kilómetro- pm hur.i, sus mayores ft'-n lienh-s

UN DOMINGO CON MUCHOS 
GRADOS

Ayer en la ciudad se vivió uno de los días más completos 
del año, en cuanto a temperatura se refiere. Para detectar este 
pormenor únicamente es preciso acercarse hasta el parque 
Primo de Rivera y observar atentamente el movimiento que 
existe. Casi no cabían más personas allá alrededor de las cinco 
de la tarde cuando la temperatura del termómetro marcaba 
quizás los treinta grados. Las camisas suaves dominaban el 
ambiente, nada de chaquetas ni prendas de abrigo. Todo lo 
contrario. La jornada transcurría normalmente, sin excesivos 
sobresaltos ya que el achuchón fuerte pareció cuando los 
transistores, un domingo más, fueron la nota dominante de la 
jomada desde las cinco y media hasta las siete y cuarto. 
Nuestro compañero Salvador Asensio relataba, como cada 
domingo, las incidencias del partido que se estaba jugando en 
Sevilla y los aficionados tragaban fuertes dosis de saliva para 
encajar el mortífero golpe de la goleada. No pudo ser, el 
relato fue perfecto, pem la goleada de escándalo. Así nos 
vamos... decía un afícionado que no tiró el transistor a 
ninguno de los informadores que estábamos viendo al 
Aragón, otro partido que tampoco sentará cátedra. ¿Donde? 
le preguntamos... A la Segunda. Que se lo digo yo. Hasta los 
domingos aparecen gafes en las ciudades..

LAS ENCUESTAS POLITICAS

La política impera en nuestra capital. Hace unos días en 
una de las calles más importantes de la ciudad unos 
muchachos, de unos 15 años, con una cuartilla en la mano se 
acercaban a los transeúntes y les preguntaban que a quién 
votarían de los que llevaban en la lista. La vimos por encima, 
estaban Fraga, Carrillo, González Felipe, Tierno, Ruiz 
Gimenez, etc. Todos los políticos de la actualidad 
pre-electoral, no faltaba ni uno. Lo curioso es que para 
señalar el vo to colocaban una raya con un bolígrafo a su lado.
En cabeza, lo apreciamos por encima, iba Felipe González 
empatado con Tierno Galván, a distancia Manuel Fraga y el 
resto de candidatos que figuraban en la cuartilla. ~Según el 
candidato al que señalaba el transeúnte manifestaban su 
alegría o disgusto. No eran muy de derechas a su edad estos 
jóvenes ya que las sonrisas aparecían cuando se daba el voto a 
algún candidato de izquierdas.

Las cosas van cambiando y este ejemplo verídico nos da la 
razón. Hace unos años esta encuesta efectuada en la calle por 
muchachos de corta edad era una utopía, hoy todo lo 
contrario. Aquíalgo está cambiando.

FARMACIAS DE SERVICIO 
DIA Y NOCHE

Avenida Madrid, 144 Serrano Miró
Avenida Tenor Fleta, 19 Félez
Avenida Valencia, 9 Martínez
General Franco , 2 duplicado Hernando
Laguna Azorín (Final C/ Alejandro Olivan), 14 

Vallejo
Plaza Aragón, 11 Gabás
Ruiz Tapiador (Torrero), 22-24 Cano
Salvador Minguijón (Las Fuentes), 29 Palazón.

2m]2
Servicio Médico 

de Urgencia
CRUZ BLANCA

Cerca de quinientas 
pesetas costará, en un 
turismo tipo medio, el 
viaje en autopista de 
Zaragoza a Barcelona

alcanzan una inclinación de 4 grados. Cuenta con dos carriles en 
cada dirección, y su estructura está concebida para proceder a una 
ampliación de otro carril más, existente ya en tramos de pendiente 
pronunciada. La ampliación a tres carriles, según fuentes de la 
empresa constructora, tendría lugar antes del año dos mil, fecha en 
la que, aproximadamente, caducará el sistema con el que va a 
funcionar para pasar a depender integramente del Estado.

En Vendrell se encuentra e! límite teórico de esta nueva 
autopista, si bien en dicha localidad existe ya un nudo de enlace 
para permitir la continuación del viaje por la autopista de la costa, 
que comunica Valencia con Barcelona.

Esta nueva ruta de alta velocidad permitirá un rápido 
desplazamiento entre Zaragoza y la zorta costera del Mediterráneo 
español. Constituirá asimismo una importante solución para el 
transporte de amplias zonas de la región aragonesa. En concreto, y 
en la actualidad, ya se estudia en Huesca la posibilidad de reformar 
las rutas comarcales que por Sariñena y otras localidades de dicha 
provincia, permitirían a los vehículos procedentes del Alto Aragón 
enlazar con la nueva autopista en el control de Candasnos, con lo 
cual el contacto entre Huesca y Barcelona podría efectuarse con 
enorme rapidez.

La nueva autopista, de atártinistración directa por la empresa 
constructora durante un período de 25 años, será explotada en 
régimen de peaje. Cerca de quinientas pesetas seria el precio para un 
automóvil tipo medio la ciudad de Barcelona. Los precios del peaje 
oscilan con arreglo a la clindrada de los vehículos, el tamaño, el 
peso, la potencia, etcétera. Para medir todos estos valores las cabinas 
di: cixitrol de peaje están dotadas de modernos medios electrónicos 
que apuñar.in un.i especial rapidez en las gestiones de cobro y 
revisión li' lar/et.is de i ireuf.e-ión. (Fulos García Luna)

CASETAS INICIA SUS FIESTAS

Casetas, el populoso barrio de nuestra ciudad, eligió a sus f 
reinas, pero esta vez fueron unas reinas diferentes. Se | 
eligieron cinco Reinas mayores y cinco infantiles que ' 
representaban a la simpatía, fotogenia, elegancia, gentileza y j 
cortesía eliminando aquella tradición de encontrar una reina j 
/ dos damas. ;

Todo está preparado para que el primer domingo de ¡ 
mayor de comienzo la gran fiesta mayor de Casetas en el día i 
de la Virgen de la Rosa.

Antes de llegar las fiestas queremos reproducir unos j 
curiosos fragmentos extraídos del folleto de fiestas y decirles ; 
que ARAGON/exprés publicará un suplemento sobre estas ' 
importantes fiestas. j

Segundo gran premio a la disconformidad i 
Normas para los participantes (casi siempre los mismos)

1.— No aportar ningún tipo de ayuda material ni moral a 
la Comisión.

2.— Ser buen lanzador de bulos a costa de la Comisión.

3.— Estas empeñado en saber hacer las Fiestas mejor que 
nadie, pero no demostrarlo nunca.

PREMI OS A EN TREGAR

1. — Un coche igual al que nos compramos la Comisión.

2.— Un traje hecho por el mismo sastre que los nuestros

3.— 6.348.437 entradas para sus compromisos, para toda 
clase de festejos.

4.— Un chalet amueblado en su pueblo natal.

5.— Opción de las 4/5 partes en el dinero que se reparte la 
Cohiisión al final de las Fiestas. (Reparto de beneficios).

6.— Carnet de afiliación gratuito a cualquier partido 
político.

EL DIA DE LA BANDERITA 
FUE MUY BRILLANTE

Ayer se celebró el Día de la Banderita. Todos let 
tuvieron ocasión de hacerlo,' zaragozanos, muy pocos no 

pudimos aportar nuestra ayuda para tan importante obra. Lx 
calles de la ciudad quedaron cubiertas por jovencitos que 
solicitaban una ayuda; una ayuda que es obligación de 
entregar porque los beneficios que obtenemos de esta 
institución son innumerables y tenemos el deber de 
contribuir con la Cruz Roja Española cuantas veces sea 
necesario. Sería conveniente hacernos una observación e 
nosotros mismos: cuando un niño se acerca con una hucha 
para la Cruz Roja, muchas personas se muestras reacias o 
esquivas a entregar algo, pero no piensan que en un momento 
dado, en un accidente la Cruz Roja no escatima esfuerzos 
para ayudar a cualquier persona. Son las dos caras de l> 
moneda. La Cruz Roja se entrega completamente.■■ 
¿respondemos los zaragozanos de idéntica manera?

Una vez al año hay que ayudar, sólo aconsejan de manors 
pública que les ayudamos una vez al año, pero es muí 
necesario estar vinculados a la Cruz Roja, para todo lo Qus 
pueda necesitar. Es un deber de todo buen ciudadano.

RESTniHinTE 
imiRinERo

IR ERTERITR 3
GARCIA SANCHEZ, 8 

Le recomienda para MAÑANA et siguiente MENU

Sopa Marinera 
Merluza Kosquera

Vino Ribeiro 
Tarta de Manzana 
Café y Licor

TOPO INCLUIDO: *00 yE^ETAS

RESERVA DE MESAS AL TELEFONO 25 26 39
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i dieciseis MILLONES 
Sel"GORDO"EN EL 
hogar EXTREMEÑO

La TORRE 
de BABEL

r domingo de ! 
'asetas en el dia '

producir unos ' 
estas y decirles 
do sobre estas '■

ZARAGOZA, 25 (ARAGONA 
pxa res) - Dieciséis millones de pesetas 
tS "mrdo" del último sorteo de la 
Lotería NacJonal han correspondido al 
Hogar Extremeño de Zaragoza. Los 
millones llegaron a esta casa regional de la 
mano de uno de los socios, quien 
distribuyó décimos y participaciones 
entre amigos y paisanos. El premio ha 
estado repartido desde un mininw de 
ochocientas mil pesetas a un máximo 
cercano a los tres millones.

La alegría que la suerte ha llevado al 
Hogar Extremeño de Zaragoza va a 
contribuir sin duda a realzar aún más los 
primeros actos festivos programados por 
esta casa regional para los próximos días. 
Asj la gala en el Círculo Mercantil 
prevista para la noche del sábado día 7 de 
mayo, con la presentación de las reinas 
del Hogar y sus cortes de honor, va a 
estar, si cabe, sumida en un ambiente 
mucho más festivo de lo que ya viene 
siendo habitual.

HOY PUEDE DECIDIRSE 
LA "OPERACION 

INDEPENDIENTE" EN 
ZARAGOZA

PUNTA 
de LANZA

Los servicios 
asistenciales de 
la Seguridad Social

los mismos)

írial ni moral a i»

I Comisión.

'Stas mejor que

i Comisión.

le los nuestros

isas, para toda

ue se reparte la 
neficios).

ilquier partido

LA PROMOCION 
DE VIVIENDAS 
"COMUNITAS"

Un interesante fenómeno se ha pro
ducido últimamente en Zaragoza en 
cuanto a la construcción se refiere. Es 
la promoción de construcción de vi
viendas en régimen de comunidad, que 
la "Gestora Aragonesa de Viviendas 
Comunitas" ha puesto en marcha para 
un gran edificio en General Mola, 54.

El público ha acogido con especial 
interés esta oferta, cuya modalidad ya 
tiene en Zaragoza algunos anteceden
tes con excelentes resultados y que en 
otras capitales se halla muy extendida

El edificio dispone también de pla
zas de garages, indispensables en zona 
tan céntrica de la ciudad, además de 
cuantos complementos exige la técni
ca del más moderno habitat.

\ Son ya muchos los apartamentos 
que han sido adquiridos y para los que 
deseen más información, en "OLAVE 
(A.P.i)" en Unceta, 97, se les facili
tará cuantos detalles precisen de esta 
promoción que tan grande acogida ha 
tenido en Zaragoza.

Con Gómez de
las Roces, al 

frénte y Adolfo 
Suárez al
fondo

campaña 
contra I

desatada en Madrid 
as in s ta laciones

En el seno de 
"Comisiones 
Obreras"

rita. Todos l(t 
!ión de hacerlo, 
jrtante obra. Las 
’■ jovencitos que 
s obligación de 
memos de esta 
ts el deber de 
tantas veces sea 
a observación a 
3 con una hucha 
uestras reacias o 
en un momento 

catima esfuerzos 
dos caras de la 
completamente- 
inera ?
isejan de manera 
o, pero es muí 
yara todo lo Que 
udadano.

NUEVO 
SINDICATO 
DEL TRANS

PORTE EN 
ZARAGOZA

jiente MENU
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[ n taragoza. 25 (ARAGON/ex- 
f u Ha celebrado sesión en Zaragoza 

Coordinadora dei Transporte de 
Comisiones Obreras para discutir y 

, analizar un apretado orden del día. Entre 
n'as importantes a tratar en esta 

reunion figuraban la información sobre 
i “Himos congresos, provincial y 
H^’onal, celebrados por Comisiones 
i wreras; la constitución de un Sindicato 

Transporte y 
«!* **^°n'unicaciones; y el análisis de la 
situación en este ramo laboral.

f" Durante la reunión se decidió realizar 
nuevo llamamiento a la unidad en el 

JPru j Cornisiones Obreras, constituir el 
‘ 'Tra “° Sindicato Provincial del 
L ra™ H>orte, con estructura similar a otras 
* •1^1^^ CC.OO. Asimismo se procedió a 
RvsJi?”'?” coniité provincial de rama y un 

nZf’’f*. •’••do provincial, con carácter 
^provisional.

“Hinw los reunidos analizaron el 
■ ..^nfllcto planteado en la empresa 
Bd y’nsportes Urbanos de Zaragoza" y 
■ fraK • i*''®" solidarizarse con sus 

P®*" Considerar Justas sus 
W reivindicaciones.

ZARAGOZA, 25 (ARAGON/expres).- Era de esperar que en estas últimas horas 
de preparativos electorales, en cada provincia vivamos todos un poco como en la 
Torre de Babel. Todo son rumores. Todo son conjeturas. Cada uno habla el lenguaje 
de su sigla política y aquí casi nadie se entiende. El confusionismo es colosal. Ayer 
tarde, por ejemplo, nos dijeron que un conocido hombre de la extrema derecha azul 
coqueteaba con la izquierda, buscando puesto para las Cortes, y que otro popular 
"ex" negociaba con sus rivales de ayer.

Parece que todo este maremágnum podrá quedar resuelto en las próximas horas, 
que "los hombres del tiempo político" pronostican de gran marejada.

Anoche se decía que los socialistas llevarían en su lista para el Senado a Ramón 
Sáinz de Varanda, decano del Colegio de Abogados, Martín Retortiilo, catedrático, 
y Santiago Lorén, presidente del Colegio de Médicos.

De Alianza Popular, después de una reunión muy privada celebrada en un hotel 
con un enviado de Madrid, se decía que en la candidatura zaragozana para el Senado 
podrían figurar el ex-alcalde Mariano Horno, el doctor don Ricardo Malumbres y el 
rector de la Universidad Narciso Murillo.

También se hablaba de que era muy posible que el ex-presidente de la 
Diputación Hipólito Gómez de las Roces, podría presentarse independiente al 
Senado, después de renunciar en la formación de una candidatura propia para las 
Cortes. ......................

No obstante, hoy es esperado en Zaragoza Orbe Cano, para asistir a la imposición 
de la medalla de oro de la provincia a Hipólito Gómez de las Roces, y podría 
cambiar la situación.

Otros "independientes" podrían ser, según el decir de ios medios políticos, José 
María Zaldívar y Santiago Pardo Canatis, aunque éste habría de dimitir previamente 
de su actual cargo en el Banco y pedir la baja en el Ejército donde como se sabe es 
general del cuerpo jurídico.

Parece que a lo largo de las jornadas del sábado y el domingo, quedó fuera del 
ring la posibilidad de que Rafael Orbe, ex-gobernador civil de Zaragoza y actual 
subsecretario de Industria, encabezara como era su deseo una candidatura 
"suarista" por Zaragoza.

En cuanto a las elecciones por Zaragoza para la Cámara de Diputados, en este fin 
de semana los hombres de Alianza Popula: han jugado una gran baraja de nombres 
que podría quedar despejada en las próximas horas. En la lista figuran Mariano 
Horno y Narciso Murillo (repetidos en el Senado), Miguel Merino, actual alcalde de 
Zaragoza, que debería dimitir en las próximas horas, Victoria Eiroa, rectora de la 
Universidad Laboral, Salvador Ibarra, ex-alcalde de Calatayud y Mauricio Murillo.

Queda todavía una importante nómina de "posibles" para las dos Cámaras, sin 
adscripción definida, como son Patricio Borobio, Juan Antonio Bolea, José Angel 
Atienza, Ricardo Moreno, Carmen Laguna Azorín de Palá, Ignacio Bosqued, 
Eduardo Blanchard, Alberto Manuel Campos, así como un representante del 
empresariado zaragozano, cuyo nombre no hemos podido conocer porque, ai 
parecer, se busca sin haberlo hallado, hasta últimas horas de la noche de ayer. Sobre 
todos ellos han echado sus tentadoras redes diversos partidos políticos.

El Partido Socialista Popular, desde Madrid, ha hecho públicas sus candidaturas a 
las elecciones legislativas para el Congreso. La noticia ha sido difundida desde 
Madrid, y en las listas confeccionadas hasta ahora figuran candidatos por el P.S.P. 
en numerosas provincias españolas, entre ellas la de Zaragoza.

Como se sabe, el P.S.P. ha entrado en la coalición de partidos de izquierda, que 
prepara, en la provincia de Zaragoza, una candidatura conjunta para el Senado, 
operación a la que se ha dado en llamar aquí "pacto constitucional". Los firmantes 
de este pacto en Zaragoza, junto con el P.S.P., son el Partido Socialista Obrero 
Español, el Partido Comunista de España y el Partido Socialista de Aragón.

Por otra parte añadiremos que se han reanudado las campañas propagandísticas 
con miras a las elecciones del 15 de junio. Por lo que respecta a Zaragoza han sido 
distribuidos por la ciudad numerosos pasquines y posters murales de publicidad de 
los partidos políticos. Entre los más numerosos figuran los distribuidos por el 
Partido Carlista de Aragón y el Partido Comunista de España.

Por último, y en lo que se refiere a la presencia de líderes políticos en Aragón, 
cabe señalar la del señor Conde, líder principal del grupo denominado Falange 
Española y de las J.O.N.S. (auténtica), quien también durante este último fin de 
semana ha celebrado en Zaragoza una rueda de prensa en la que ha dado a conocer 
las directrices principales de su partido, con los ojos puestos en las próximas 
elecciones.

Una noticia de última hora óe la mañana de hoy nos informa que el alcalde don 
Miguel Merino ha decidido resueltamente no presentarse a las elecciones.

En suma, que vivimos en piejo trajín de la más desconcertada lorre de Babel 
política, pero todo parece indicar que nos hallamos ya en el último tramo, y que en 
pocas horas se hará la luz. ¡Que sea para bien!

asistenciales de la Seguridad 
Social resulta a todas luces 
desfasada.

Es cierto que en la Ingente obra de 
atender cada dia en toda España a 
millares de enfermos, surgen fallos y 
d efic iencias f más de una vez 
imputables a concurrencias masivas o 
circunstancias puraniente personales, 
Pero no se puede hacer tabla rasa 
negativa de un servicio de esa 
magnitud apoyándose en la casuística 
del fallo de un autoclave, de una 
enfermera o de un montacamillas.

Importa mucho decir todo esto, 
primero en la absoluta necesidad de 
mantener a ultranza los servicios 
asistenciales de la Seguridad Social y, 
segundo, para reconocer la meritoria y 
callada labor que realizan sus equipos 
facultativos, técnicos y auxiliares a 
todos los niveles.

Que todo no sólo es, sino que debe 
ser, susceptible de mejoración, de 
acuerdo. Que las criticas son tan 
saludables como necesarias, también 
de acuerdo, y nosotros desde A/e 
hemos sido pioneros en la denuncia.

Pero de esto a intentar destruir o 
deteriorar las metas que tantos años y 
tantos sacrificios ha costado alcanzar, 
media una diferencia abismal. 

ilUIIIUUU
CARTAS

a

ARAGON/expres

BOXEO PARA 
NIÑOS 0 NIÑOS 

PARA EL BOXEO
Calatayud^ 19 de abril de 1977

Sr. Director;

El dtá 19 de abril por la tarde todos los 
niños y niñas de Colegios Nacionales, 
Institutos de Enseñanza Media y Escuela 
de Maestría Industrial de Calatayud 
fueron invitados en sus respectivos 
Centros Docentes a asistir a una sesión de 
boxeo amateur (Boxam — 77). Se 
suspendieron algunas clases de la tarde y 
se les brindaron autobuses y entrada 
gratis.-La asistencia fue muy numerosa.

Los Educadores del Movimiento 
Junior y Jefes del Movimiento Scout 
(Movimientos educativos de niños y 
preadolescentes) ante este hecho 
manifestamos.

2,— Que el boxeo nos parece una 
actividad violenta, que excita 
sentimientos de agresividad tanto de los 
participantes como de los espectadores.

2,- Que este ambiente de agresividad 
y violencia daña de manera particular a 
los niños que se encuentran en periodo de 
formación, impidiendo una educación 
para la convivencia y el respeto entre los 
hombres.

3.— Que no nos parece bien que desde 
Centros Educativos se haya hecho esta 
invitación al boxeo.

4.— ¿Se contó con los paífí'es ñe los 
niños 7

RJt.
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CINES DE ESTRENO

ACTUALIDADES.- 5-7-9-11 (May. 
18). Cuarta semana.* HASTA QUÉ 
EL MATRIMONIO NOS SEPARE. 
José Sacristán, María Luisa San 
José.

ARGENSOLA.- 5-7-9-11 (Mav. 18 
y menores acompañados). Último 
día: JESUCRISTO SUPERSTAR. 
Ted Neelv, Cari Anderson.

AVENIDA.- 5.7-9-11 (May. 18). 
Sexta y última semana de 
froyeccióni en Zaragoza: EL 

UENTE. Un film de Bardem, con 
Alfredo Landa.

CERVANTES.- 5-7-9-11 (May. 18) - 
HOY ESTRENO - EL PORTERO 
DE NOCHE - Technicolor - Un film 
de Liliana Cavani, con Diik Bogarde 
- Charlotte Rampling.

COLISEO.- 5-7,15 y 10,45 (May.
18) Estreno NETWORK, UN 
MUNDO IMPLACABLE. CUATRO

* OSCARS" DE HOLLYWOOD-1977. 
Faye Dunaway William Holden, 
Peter Finch.

COSO.- 5-7-9-11 (May. 18) - 2.* 
semana. LA VIDA PRIVADA DE 
UNA DOCTORA.— Eastmancolor. 
Annie Girard o t - Jean Pierre Casel.

DON QUIJOTE.- 5-7-9-11 (May . 
18) - 3. semana. TAXI DRIVER - 
Technicolor - Robert de Niro-
Jodie Foster.

DORADO. 5-7-941 (May. 18). 
Estreno: DOS HOMBRES... Y. EN 
MEDIO, DOS MUJERES. 
Nadiuska, Alberto Glosas.

FLETA. 5-7-9-11 (May. 18). 
Segunda semana: VIOLACION A 
UNA APACHE. Cliff Potts, 
Xóchitl.

GOYA.- 5-7-9-11 (May. 18). Segunda 
semana. VIRIDIANA. Un fihn de 
Luis Bunuel, con Silvia Pinal, 
Francisco Rabal, Fernando Rey.

MOLA.- 5-7-9-11 (May. 18 y 14 
acompañadoe). "LA BATALLA DE 
BEL ÓR ADO*.’ Rod Taylor, Adam 
West Technicolor.

PALAFOX.- 5-7-9-11 (M ay. 18) - 
EL PATRON Y EL OBRERO - 
Eastmancolor. Renato Pozzetto - 
Teo Teocoli - Francesca Romana 
Coluzzi.

ÇÂ^LË^

REX.- 5-7-9-11 (May. 18) - 2. 
semana. ALCALDE POR 
ELECCION - Eastmancolor. 
Alfredo Landa. Mirta Miller.

VICTORIA.- 5-7-9-11 (May. 18) - 2. 
semana. LAS AMAZONAS. 
Eastmancolor. Alena Johnston 
Sabine Sun.

ONES DE ARTE Y ENSAYO

ELISEOS.- 5-7-9-11 (May. 18). 
BEATRIZ. Eastmancolor. Carmen 
Sevilla. Nadiuska. José Sacristán.

PALACIO.-. 5-7-9-11 (May. 18). 
Segunda semana: LAST SUMMER 
(EL VERANO PASADO). Bárbara 
Hershey, Richard Thomas^ Bruce 
Davison.

CINES DE REESTRENO

ARLEQUIN.- 5-7-9-11 (May. 18). LA
PROFESIONAL L A
DEBUTANTE. Eastmancolor. 
Brigitte Bardot — Annie Girardot.

DUX.- 5-7-9-11 (T. Públicos), AQUI 
MONTECARLO. Tony Curtis, 
Roger Moore. Technicolor.

GRAN VIA.- 5-7-9-11 (May. 18). 
L^ DELICIAS DE LOS VERDES 
AÑOS. Elastmancolor. Maria José 
Cantudo. Francisco Algora.

LATINO.- 5-7-9-11 (May. 18). 
DIVINA CRIATURA. Laura 
Antonelli, Marcelo Mastroiani.

MADRID.- Sala 1. 5-7-9-11 (May. 
14). EL INCORREGIBLE.- 
Elastmancolor. Jean Paul Belmondo 
- Genevieve Bi^old.

SOLDADURA MODERNA MARFEL

FELIX MARUGAN LAGASCA, 17 
TELEFONOS 

22 01 50-22 94 23 
ZARAGOZA

MADRID.- Sala 2. 5-7-9-11 (May. 
18). LA RUTA DEL OPIO - 
Eastmancolor. Ben Gazzara - Silvia 
Monti.

NORTE.- 5-7-9-11 (Mayores 18). 
GATOR, EL CONFIDENTE. Burt 
Reynolds, Jack Weston.

OUVER.- 5-7-9-11 (Mayores 18). 
PASION. María José Cantudo, 
Máximo Valverde.

. PARIS.- 5-7-9-11 (May. 18). HOY* 
ESTRENO. MOMENTOS DE UNA 
VIDA. Eastmancolor. Keith Michell 

Angharad Rees.

PAX.- 5-7-9-11 (May. 18) PISANDO J
FUERTE. Joen Don Baker.? 
Elizabeth Hartman. Technicolor.

RIALTO.- 5-7-9-11 (Mayores 18J 

LA PROMESA. Carmen Sevilla. 
Antonio Ferrándiz. Í

ROXY.- 5-7-9-11 (May. 18). Eli
HOMBRE DEL CLAN.f
Technicolor. Lee Marvin - Richari ’ 
Burton. 9 ?

SALAMANCA.- 5-7-9-11 (Todo,! 
públicos). UN CADAVER A LOS F 
POSTRES. Peter Sellers, DaviJ 
Niven, Pater Falk.

VENECIA.- 5-7-9-11 (Mayores 18) 
EL SEGUNDO PODER (EL 
HOMBRE DE LA CRUZ VERDE) 
John Finch, Juliet Mills.

PALACIO DE HIELO

EL IBON.— Sesiones de patinaje. 
Matinal^ de 11 a 1,30. Tarde, 
continua desde las 4 hasta tai 
12,15. Cafetería Formigal Hielo.

wniH
HORIZONTALES

I . Enhorabuena.— 2. 
Miembro propio de las aves, 
plural. Pasar la vista por un 
escrito enterándose de lo que 
dice.- 3. Número.- 4. Nota 
musical. Sesenta y uno. 
símbolo del bromo.- 5. 
Anual. Falta de bondad.— 6. 
Jarro grecorromano en que se 
mezclaba el vino y el agua 
para servirlo en las copas.- 7. 
Tratamiento inglés. En inglés, 
fin.» 8. De color morado.— 
9. Trampa, ardid. Pronombre 
demostrativo.

VERTICALES:

1. Arbol leguminoso de 
Filipinas, empleado en la 
construcción de buques. Pasa 
de dentro afuera.— 2. 
Terminación del nombre de 
los alcoholes. En la parte 
superior.— 3. Igualdad de 
superficie. Planta gramínea.-*' 
4. Figurado* ocasión,

Por 
JUAN POCH

SOLUCION
pretexto. Voz que se usa 
repetida para arrullar a los *6 
niños.- 5. Preposición de '’aai’í -•ai 'suiRin 
significación varia* que — eax X3-g '9 —'oy ‘buisv 
antepuesta a una voz significa ‘V —'zojjv 'sey g -'eiupug 

■|O Z -•PS ‘BJJBN ‘1 ’Aque el sujeto cesa en su cargo. 
Astilla resinosa que encendida 
alumbra a modo de hacha.— 
6. Acabe, finalic una cosa. 
Nombre de letra.— 7. Vocal
repetida, 
superficie 
símbolo del 
flexible.— 
Número.

Medida de 
plural8 
neon. Suave, 
9. Labrará.

-•opuBia SN '8
- ".ÍSX -»’3 -««T 6 -opnM;

-Y -8 --pus -3 AIS -L
..... .. '9 --BIBI/M -IBUV S -^9..

•ay- V'apis ,,
•SB|V‘Z -’BuanqeJON THI
9

fhlORMAL

1 pluma _
A./^NGEL VELA MELERO
CALVO SOTELO 52 TEL 211625.233421

CADA TAfíD£.

madrugada. Centro ciudad

"EL PAPAGAYO'

LIVERPOOL STORK - CLUB

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

Elegante. Selecto. Dwtinio. 
“La diferencia es su ambiente*’. 
San Ignacio de Loyola, 13. 
Teléfono 21 48 56

Tarde: eapedal ponaa. Noche 
diácoteca-club hasta las 3 de la

moche de aábado. Fiesta de 
noche P*ra matrimonios 
jóvenes. Consumición incluida. 
Sábados y fcstixos tarde., fiesta 
joven. Teléfono 23 5184.

, Auditorio matinal los festivos. 
Entrada gratuita. Abierto 

7^ festivos y vísperas. Nueva

CANCELA PAGO-PAGO

Sala de fiestas, Royo, 5, 
Teléfono 21 12 59. Siempre las 
mejores atracciones 
internacionales. Y LA 
CANCELA DE ORO MUSICAL

GRAWER CLUB

Cómodo, personal y diferente.
Calle Moncayo. CASETA.S

GALLERY2
Si busca tranquilidad y 
reservado ambiente, tenemos lo 
?ue usted desea. Liñán, 8 
detrás de Telefónica,^ San 

Vicente de. Paúl). Teléfono 
29 11 66.

SENECA

NUEVA, DISTINTA,AC'11J AL. 
El mejor sonido con la música
dd momento. Ya se dice: “Lio

DISFRUTE UD. DE SU BEBIDA EXOTICA

0 TRADICIONAL EN LAS NOCHES DE

PAGO

Rruniún y juventud, e” 
ambiente distint • 
Recientemente inaugurado: e» 
San Juan de la Cruz, 28.

PAGO/ DOCTOR CERRADA/ 30

CHARLESTON 
AÑOS 20

DESPUES DE SU BODA; 
BAILE EN CHAKLELSTON. 
Extraordinariamente refonnada 
Direcciím y Teléfono: 39 69 52.

ASTORG'S IGUANA

La nueva discutera, abierta de 5 
larde a .3 madrugada, vuelve a su 
ambiente.

PARSIFAL

1.a música más original y el 
adable. Sevilla,

juventud, ritmos, diveisw®- 
Precios jóvenes. Calle M«dt» 
Vedruna, 11. Telefos 
21 70 52. • __

1800

Recuerde loa éxitos de ayer, 
loa actuales y conozca 1® 

igjando a través de

f '
?

j^^****, Y vispcr^fiueva madrugada. Centro ciudad Sérwíc» v su «n him Ir” I A ambiente mi» aç-adable. Sevilla, futuros, viajando a través de **
*2' 4»fegcion^ por unn^aitaños. Independencia, 19. Tel. RIPA 5 6 Teléfono 37 92 00. * música. Cavia, 10. 1

Camino de las Torrea, 96. 2148 04. KifA.b.
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Clint, Harry el sucio^^ ha ganado 
300.00Q.000 de dólares con sus films

apoyando económicamente diversos

' 8 9

ACIint Eastwood, el famoso 
actor americano protagonista 
de films como "La leyenda de la 

ciudad sin nombre", "Harry el 
sucio", etc., le tienen bastante mama 
en los medios artísticos de 
Hollywood. Sin embargo a él no le 
preocupa ni mucho ni poco lo que 
puedan decir sobre su persona, ya 
que se considera un hombre serio y 
honrado. Es muy posible que los que 
le ataquen no le perdonen que haya 
triunfado como actor, director y 
productor cinematográfico y que se 
haya convertido de la noche a la 
mañana en uno de los 
multimillonarios reales de 
Hollywood. Sus enemigos le apodan 
despreciativamente "Harry el sucio", 
como el protagonista de sus films 
sobre este personaje, y le acusan de
fascista. El actor nos manifiesta 
gran temple;

- En el mundo abundan 
estúpidos, y creo que los que

con

los 
me

I PROGRAMAS

n 6 —‘op^*** 
'3 JIS 'L

I -IBUV S -■•‘9 ' 
-apis '«’9

■’euanqeJON

(normal 
LABOR !

[pluma j

> DE

k, 30

iventud, en 
d i 8 t i ntO' 

inaugurado;
^ruz, 28.

tmos, dive!»»»- 
es. Calle Madrí 
II. Teléfono

xitoB de ayer, 
y conozO I® 

do a través de I* 
10.

mientan de "fascista" lo son en el 
más alto de los grados. Me llaman 
esto porque el personaje de Harry 
viene, en cierto modo, a personificar 
la violencia. Yo no estoy muy de 
acuerdo con los métodos de mi 
personaje, pero ¿la violencia del 
delincuente no puede engendrar 
violencia en los agerrtPr dBÍ»4«y?

- ¿Entonces...?
- Mire, me disgusta enormemente 

que la gente intente ponerme un 
marchamo político. Tengo mis ideas, 
pero, claro está, no las transparentó 
en el cine por cuando, como actor, 
me veo obligado a interpretar los 
personajes que me interesan, sean del 
tipo que sean. Porque si un actor 
personifica en la pantalla el personaje 
de un nazi, ¿va a serlo realmente en 
la vida? i Un poco de seriedad, por 
favor!

Clint Eastwood comenzó a 
trabajar a los trece años de edad.

común con los personajes que 
interpreta en sus films violentos, me 
imagino que habrá al menos algo 
positivo en ellos que le gusta, ¿o nn?

- Particularmente yo no me 
identifico para nada con personajes 
como“Harry el sucio" Ahora bien, lo 
que me encanta de él es su sagacidad, 
y también llego a comprender que en 
ciertos momentos obre con dureza. 
El médico, por ejemplo, a base de ver 
operaciones, dolor, muerte... se hace 
un tanto insensible, a los problemas 
de sus pacientes. Al personaje de 
"Harry el sucio" le ocurre otro tanto de 
lo mismo.

orfelinatos.
Clint Eastwood tiene en la 

actualidad cuarenta y seis años, 
aunque aparente muchos menos. Es 
un hombre alto, de fuerte 
complexión, muy deportista. Su gran 
pasión son las motos y la hípica. Con 
sus films ha ganado muchísimo 
dinero y él no tiene reparo en 
afirmar:

— Sí, soy multimillonario, no me 
da vergüenza decirlo. Mi esfuerzo, mi 
trabajo, se han visto plenamente 
compensados.

— ¿Cuánto dinero, más o menos, 
le han producido sus films?

— Alrededor de los 300.000.000 
de dólares.

-¿No le teme al fisco?
— Soy un buen ciudadano y por 

ello le pago el fisco lo legal, poroso 
nunca he tenido problemas.

— ¿Por qué no hace vida social?
- Porque no quiero seguir 

actuando fuera de los "platos". 
Tengo muy buenos amigos y vienen a 
casa cuando les apetece. Mi casa tiene 
suficientes habitaciones como para 
albergar a seis o siete matrimonios. 
Incluso a diez. En muchas ocasiones 
nos reunimos para júgar una partida, 
o para charlar de nuestras cosas. 
Tengo un lema: "La puerta abierta 
para los amigos". Y al decir amigo no 
me refiero, naturalmente, al eterno 
acaparador de oportunidades, al que 
te palmea la espalda para obtener 
cualquier ayuda o al que dice a todo 
que si para hacerte ver que está 
dispuesto a convertirse en tu perrO 
faldero. Mis amigos son auténticos, y 
ello me hace feliz.

Desde Hollywood 
en exclusiva. Servicios 

especiales de Efe

14,00.
Programa regional 
simultáneo.

18,45.- Carta de 
ajuste. 'Tema con 
variaciones. 
Homenaje a 
Hindemith"'

14,30.- Apertura 
y presentación.

19.01.- Avance 
informativo.

14 31.- Gente.

15,0 
Telediario, 
edición.

0 . 
Primera

15 35.- Andante

19,05.- U.. 
globo, dos globos, 
tres globos: "Abrete, 
Sésamo", episodio 
nóm. 63, Islas 
perdidas. "El tesoro 
de Tambó", El 
monstruo de 
Sanchezstein.

1 5,45.- 
es?

¿Quién 20,30.- Novels 
(capítulo I de V).

16,00.- La 
baronesa de Carini.

2 1,00. 
Telediario. Segunda 
edición.

16,55.- Página 
musical de cierre.

17/15.- 
Despedida y cierre.

21,30.- Moviola.

2 1,45.- 
Misericordia. Benito 
Pérez Galdós.

SEGUNDA CADENA

2 0,0 0.- 
Prese ntació II y 
avances.

2 0,01.- 
Redacción de noche.

21,00..- Musical 
Pop. "Edgar Winter,

Rick Derringer, 
Chick Corea '.

21,30.- Revista 
de cine.

2 3,0 0.- La 
danza: "Manifesta
ciones en la danza".

cuando todos 
edad estaban 
actor declara:

- Durante

los muchachos de su 
aún en la escuela. El

ios años de depresión
resultaba tremendamente difícil
encontrar trabaio. Debido a esto mi
familia tenía que viajar de un lado

trabajar en cualquier cosa. Usted no
ni imaginarse que duro

resultaba todo aquello. Yo tuve que

al peculio familiar. Mi vida, sobre
todo en mi etapa de adolescente, fue
muy dura pero he triunfado y eso es
lo que importa. Los recuerdos
amargos quedan ya muy atras.

- ó Es usted en su vida privada un
"duro", como los héroes de sus
peliculos (Harry el sucio; El bueno, el
feo y el malo; La muerte tenía un

- iNo tengo nada en común con
ellos! Soy, sobre todo, una persona
amante de mi trabajo y de mi familia.
No hago demasiada vida social y
cuando termino en los "platos"
procuro marcharme a mi casa para
poder descansar en la paz del hogar.

- Con sinceridad, a pesar de que
sted manifiesta que no tiene nada en

- Clint, usted ha llegado a cobrar 
por un film la nada desdeñable 
cantidad de 1.000.000 de dólares. 
¿No siente rubor de ganar tanto 
dinero cuando hay tanta hambre en 
el mundo?

- Pensándolo bien, quizá sí sienta 
rubor. Pero yo gano este dinero con
mi propio esfuerzo, sin sangrar a
nadie. Otra cosa sería si yo fuese
patrono y me beneficiase de la
explotación de los obreros.

- Hemos leído hace algún tiempo
que usted contribuía mensualmente
con importantes cantidades de dinero
para obras benéficas, como escuelas
públicas, orfelinatos, etc. ¿Es cierto

- Sí pero no deseo hablar sobre

— ¿Le preocupa el porvenir de los

— Sí, mucho. Mire, si le debo algo
a "Harry el sucio - aparte del dinero 
que me ha proporcionado - es el 
conocimiento de que en la mayoría
de los casos la delincuencia y el

infancia desagradable o miserable.
Por eso deseo luchar contra ello

Acompañado de su 
esposa Natalia

RAPHAEt
TRIUMPA EM
RIIFMnS AIRES
español Raphael continúa obteniendo
resonante éxito con sus actuaciones en un
céntrico hotel de Buenos Aires, donde 
también se encuentra alojado en compañía 
de su e^osa Na talia Figueroa, quien llego é
sábado para reunirse con d.

'El programa consta de treinta y seis 
canciones interpretadas por “el niño" sin
solución de continuidad y sin tomarse ni un
corto respiro, acompañando algunos temas

Sus interpretaciones son rubricadas por
a plausos,

especialmente del público femenino, que 
provisto de cámaras fotográficas, registra 
ifanosamente los movimientos del artista.

Además del conocido repertorio, en el
que figuran “A mi manera 
gondolero”. “Ella ya me olvidó” y “Yo soy 

una serie de melodías

iberoamericanas, entre las que destacan 
“Ansiedad Perfidia”y “Piel Canda”.

Natalia Figueroa se mostró dichosa por 
volver a tomar contacto con el público 
argentino y confesó que no se acostumbraba 
a estar muy lejos de su marido. “Por otra 
parte, visitar nuevamente Argentina signiñca 
para mí una emoción siempre renovada”.

Agregó que pertenece a esa categoría de 
mujeres cuyo mayor objetivo es poder tener 
unos días libres con su marido. “Lo quiero 

pero respeto profundamente su
actividad".

Natalia Figueroa, escritora y periodista, 
considera fundamentales ambas condiciones
profesionales.

Raphael actuará aquí también en el 
Teatro Coliseo y posteriormente realizará 
una gira artística por varias ciudades del
interior argentino.
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Carlos Arias, que vuelve a la actividad 
pública “por amor a España", le va a 
ser más difícil intervenir ios teléfonos 
de los ministros y de otros animales 
políticos desde la sede de Alianza 

Topuiar de lo que le resultaba antes desde su 
despacho de presidente del Gobierno. Sus 
compañeros de coalición electoral, que también son 
expertos en arte y técnicas totalitarias, le podrán 
facilitar una inestimable asistencia técnica y hasta es 
posible que Tomás Allende y León Herrera no estén 
en la Telefónica -subiendo tarifas con 
procedimientos heterodoxos-por casualidad.

No es que pretenda una paidocracia; pero 
¿estamos condenados a que siempre sean los 
mismos? Las gentes, e incluso la selección nacional 
de fútbol, viajan a Rumania en el entendimiento de 
que es la Doctora Aslam la suma sacerdotisa de la 
juventud. Falso. Para éxitos geriátricos aquí estamos 
nosotros. En esa línea vuelve el Arias Navarro de la 
Dirección General de Seguridad .más represiva de la 
historia del franquismo. El del ayuntamiento de 
Madrid el tiempo más especulativo de la Villa, el del 
Ministerio de la Gobernación de cuando asesinaron a 
Carrero o el de la |*residencia del Gobierno de cuando 
aquello del 12 de febrero que resultó ser una 
zanahoria inexistente para un pueblo hambriento de 
libertades, i Cuánto cantamos aquel espíritu, vícti-: 
mas de la fe, sin saber que nó tenía nada dentro!

La incoloración de Arias Navarro a las filas de 
Alianza, y éste es otro tema, no es un tema sútil. No 
carece de prestigio en amplios sectores populares el 
ex-premier: este país es reverencial con el poder y sus 
nombres. Estos inteligentes reclutamientos de última 
hora, sumados a la falta de eficacia operativa de la 
oposición, a la desunión del Sofcialismo y a la 
inexistencia del Centro pueden tener consecuencias 
electorales. Los deseos y las realidades, aunque 
coinciden temáticamente, no tienen por qué caminar 
por el mismo sendero.

Martín Ferrant/

CONVERGENCIASOCIALISTA MADRILEÑA, 
EXPULSADA DE LA "FPS"

MADRID, 25 (Cifra).— “Convergencia Socialista de Madrid” 
( Enrique Barón) ha sido expulsada-de la Federación de Partidos 
Socialistas, según se desprende de un comunicado hecho público 
por la comisión permanente de la F.P.S.

Durante la reunión ordinaria de la F.P.S. en la mañana de . 
hoy, se trató el tema de la fusión de C.S.M. con la federación 
madrileña del Partido Socialista Obrero Español (Felipe 
González)

Con dicho motivo, la “FPS”, respetando la decisión de C.S.M. 
mantiene en su comunicado que “la articulación de la “CSM" a 
nivel de estado, con un partido estatal, impide su permanencia en 
la “FPS”, por lo que a partir de este momento ni “CSM”, ni 
ninguno de sus militantes, pertenecen ni representan a la “FPS”..

CENTRO DEMOCRATICO; 
MAÑANA COMIENZA LA ELABORACION 
DEFINITIVA DE LAS LISTAS

MADRID, 25 (Europa Press).— Desde mañana, martes, hasta 
el próximo viernes, representantes provinciales de los partidos 
Integrados en el “Centro Democrático” mantendrán reuniones en 
Madrid para la elaboración definitiva de las listas de candidatos 
que esta coalición electoral presentará a los próximos comicios.

En este sentido, las mismas fuentes han señalado que, 
efectivamente, las listas del “Centro Democrático", están aún 
pendientes de su elaboración definitiva, por lo que carecen de 
veracidad las facilitadas el pasado sábado por un matutino 
madrileño.

VEINTE MIL TRABAJADORES DEL M.O.P.
IRAN ALA HUELGA

MADRID, 25 (Europa Press).— Los representantes del 
personal laboral del Ministerio de Obras Públicas (unos 20.000 
en todas España) han presentado hoy el escrito de preaviso de 
declaración de huelga legal previsto en el vigente decreto-ley de 
regulación de la huelga, según Informan fuentes de los propios 
trabajadores.

El preaviso ha sido notificado a las distintas delegaciones 
provinciales del Ministerio de Trabajo, por los representantes de 
cada provincia.

Esta huelga, que en principio está prevista para los días 5 y 6 
de mayo, se reiniciarfa con carácter indefinido de no atender el 
Ministerio de Obras Públicas las reivindicaciones planteadas por 
el personal y que son las siguientes: 1 ) cumplimiento de todas las 
cláusulas económicas del convento colectivo de ámbito nacional 
aprobado y publicado en el BOE de Í3 de agosto de 197 6; 2) 
establecimiento de un salarlo mínimo de 25.000 pesetas con 
retroactividad desde el 1 de abril de 1977; 3) establecer en 1000 
pesetas la cuantir de la dieta por desplazamientos para todas las 
categorías con la misma retroactividad..

Recibido en ei aeropuerto de Cancún

Suarez en Méjico
MEJICO, 25 (Efe).- El presidente del Gobierno español, 

Adolfo Suárez González, acompañada por su esposa llegó 
anoche al aeropuerto de Cancún, (Quintana Rod) a las 20 y 
22, hora local en vuelo directo sin escalas desde Madrid.

En el aeropuerto fue recibido por el ministro mejicano 
de Relaciones Exteriores Santiago Roel.
MENSAJE A SOARES 
Y FIDEL CASTRO

Ai sobrevolar por Lisboa 
Suárez envió un mensaje de 
saludo al presidente del 
Gobierno de Portugal, y lo 
mismo hizo con Fidel 
Castro presidente del 
Gobierno de Cuba ai 
sobrevolar La Habana.

Desde Cancun, Suárez y 
su comitiva, de la que forma 
parte Marcelino Oreja 
ministro de Asuntos 
Exteriores, volará hoy a la 
capital del país, donde le 
dará la bienvenida José 
López Portillo presidente de 
Méjico.

Pasado mañana Suárez 
ira a Nueva York.

SUPLEMENTO DE 
HOMENAJE A ESPAÑA 
EN “EL SOL 
DE MEJICO"

Coincidiendo con la 
llegada a territorio mejicano 
(isla Cancun), del presidente 
del Gobierno español, 
Adolfo Suárez, d diario de 
esta capital "El Sol de 
Méjico", ha editado un 
suplemento especial de 
"homenaje a España".

Una fotografía de ios 
Reyes de España sirve de 
portada al suplemento 
— separada del número 
dominical del diario— que 
consta de 16 páginas en 
huecograbado a todo color.

Bajo el título general de 
"homenaje a España", el 
suplemento de "El Sol de 
Méjico" incluye tres 
secciones: "España de ayer 
a hoy, "de Eu ropa 
meditatio quaedam" y 
"comis de ia pintura 
universal (de Velázquez a 
Miró)

La sección "España de 
ayer a hoy", firmada por 
Teresa Ponce de Hurtado, 
intenta presentar una 
versión geográfica e 
histórica de España, a través 
de su historia y de algunas 
regiones que, como Asturias 
y Galicia, tuvieron singular 
presencia en tierras de 
América.

"De Europa meditatio 
quedam" es fragmento de 
una conferencia del filósofo 
español José Ortega y 
Gasset en ella se ofrece la 
idea de Europa de uno de 
I os pensadores españoles 
más ilustres del siglo 20.

''Una de las 
peculiaridades principales de 
la España de estos días 
—dice la introducción al 
texto de Ortega— es su 
voluntad de incorporarse a 
Europa, mejor dicho de 
retornar al seno materno y 
volver a trascender desde 
allí al mundo, a las tierras 
mestizas de América a la 
España que aportó la 
cultura occidental y en las 
que confuixlió su sangre".

ultimas noticias ultimas noticias
INTENTO DE SECUESTRO DE UN AVION POLACO

sNURENBERG, 25 (Efe-Upi).— Un soldado polaco capturó un 
rehen y trató de secuestrar un avión comercial polaco, el 
domingo, en el aeropuerto de Cracovia, Polonia, informan hoy 
turistas de Alemania Occidental.

Los turistas manifiestas que el soldado armado se abrió paso a 
punta metralleta y retuvo a la tripulación de un avión “Tu 134" 
hasta que la policía logró dominarlo. Informaciones de testigos 
declaran que se demoró cinco días el vuelo a Nurenberg de los 
turistas.

ANIVERSARIO DE LA REVOLUCION 
PORTUGUESA

LISBOA, 25 (Efe).— Portugal celebra hoy ei tercer aniversario 
de la Revolución de Abril de 1974 con un desfile militar por las 
calles de Lisboa en el que han participado 3.000 hombres y 500 
vehículos.

La parada estuvo presidida por el presidente de la República, 
Antonio Ramalho Eanes, el cual pronunció una alocución en la 
que hizo llamamiento en pro de la unidad democrática 
respaldada por un ejército apolítico.

En su discurso, Eanes subrayó la necesidad de que las fuerzas 
armadas se mantuvieran al margen de la actividad política y de 

^que “obedezcan y reco-.iozcan solamente a la democracia y a las 
instituciones constitucionales elegidas por sufragio universal".

El desfile militar, que siguió a una noche de fuegos artificiales, 
inicia una serie de actos conmemorativos que tendrán lugar tanto 
en la capital como en otras ciudades del país.

PEDROL RIUS, EN QUITO

QUITO. 25 (Efe).- El 
presidente del Consejo de le 
Abogacía española, Antonio 
Pedro! Ríos, llegó ayer a 
Quito procedente de Madrid, 
para asistir en calidad de 
invitado especial al V 
Connreso de abocados de Ins

países andinos.
El Congreso, que se 

desarrollará en esta capital 
entre el 25 y 29 de abril, 
contará con la participación 
de trescientos juristas de 
Bolivia, Colombia, Eduador, 
Perú y Venezuela.

Dentro de unas horas volará 
a la capital federal, y pasado 
mañana, a Estados Unidos

La sección "cimas de la 
pintura universal", debida a 
Mireya Folch, intenta 
establecer un análisis 
comparativo entre la pintura 
y ''el alma" o ei 
pensamiento españoles a 
través de. la literatura. 
V eIazquez, Picasso, 
Guinovart y Miró son

algunos de ios pintores 
elegidos por la autora para 
su ensayo.

El suplemento de 
"homenaje a España" de 
"El Sol de Méjico" cuenta 
también con publicidad, la 
mayor parte de ella de 
empresas españolas 
radicadas en Méjico.

En Bilbao:
BLAS PIÑAfi ATACO 
A LA "IKURRIÑA"

•
 Simpatizantes de "Fuerza Nueva" 

atacaron con tirachinas a algunos 
vehículos Y golpearon 
a sus ocupantes

BILBAO, 25 (Europa 
Press).- Don Blas Piñar, 
presidente de "Fuerza Nueva" 
asistió ayer a un acto de 
afirmación nacional que se 
celebró en el teatro "Campos 
Elíseos", de Bilbao.

Don Blas Piñar atacó a la 
"ikurriña" y a los responsables 
de haber permitido su 
utilización, así como a las 
personas que habían cambiado 
su ideología e intentaban 
capitalizar el voto del 
franquismo sociológico.

El acto terminó con el canto 
del "cara ai sol" y seguidamente 
los asistentes abandonaron 
local que se hallaba abarrotado 
de público^ Desde el teatro 
"Campos Eliseos" se trasladaron 
unos 300 jóvenes en 
manifestación hasta la plaza de 
Moyua, donde se halla ubicado

el Gobierno Civil. Allí se 
disolvieron después de entonar 
el "Cara al sol". La policía que 
vigilaba el lugar, no intervino.

Un grupo de personas, se 
agruparon para continuar la 
marcha por la Gran Vía de 
Bilbao, camino del hotel donde 
se celebraría un almuerzo en 
honor de Blas Pilar; loi 
manifestantes arrancaron 
carteles de diversos partidos 
políticos. Según "Hoja del 
Lunes" de Bilbao, ios 
manifestantes rompieron lof 
cristales de un automó>^f''^®3t 
143n a sus 
ocnpantes- La misma actitud 
observaron con los usuarios de 
un microbús. También atacaron 
con "tirachinas" a algunos 
vehículos que exhibían banderas 
de los equipos de fútbol Real 
Sociedad y Atheltic de Bilbao.

25 de Abril

Gran recepción en la 
Embajada de Portugal

MADRID, 25 (Cifra).- Portugal conmemora hoy su 
fiesta nacional, en el tercer aniversario de la revolución del 
25 de abril.

El embajador de Portugal, Dr. Eduardo de Menezes 
Rosa, ofrece hoy a mediodía una gran recepción a altas 
personalidades del Gobierno, cuerpo diplomático, 
autoridades civiles y militares, representantes de partidos 
políticos, prensa, de la asociación portuguesa y de h 
Cámara de Comercio Hispano-Portuguesa.

“Siento mudiísimo dejar España, donde tanto mi rriujer 
como yo tenemos infinidad de amigos, y los dos años y 
medio que hemos pasado en Madrid serán para nosotros 
inolvidables", manifestó esta mañana a “Cifra” 
embajador de Portugal, quien a finales de mayo marchará 3 
Brasilia, su nuevo destino. A principios de junio se espera h 
llegada a Madrid, del nuevo embajador de Portugal, Sr 
Cunha Rego.
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